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sta nova edição da Revista Regional exalta figuras 
importantes e celebrações marcantes do mês: o Dia do 
Advogado, comemorado em 11 de agosto, e o Dia dos Pais, 
no segundo domingo. Em reconhecimento a essas ocasiões, 

preparamos matérias especiais que destacam tanto a importância do 
Direito quanto o valor inestimável da paternidade.
O Dia do Advogado é uma oportunidade para homenagear os 
profissionais que dedicam suas vidas a garantir a justiça e o bem 
estar da sociedade. O papel dos advogados é fundamental para 
a manutenção do Estado de Direito, assegurando que os direitos 
individuais e coletivos sejam protegidos e respeitados. Este dia 
é uma celebração da Advocacia, uma profissão que exige não 
apenas conhecimento técnico, mas também ética, coragem e um 
compromisso inabalável com a verdade e a justiça. Nesta edição, 
como já é tradição, destacamos alguns dos mais renomados 
advogados da nossa região, cujas trajetórias são verdadeiros exemplos 
de dedicação e excelência. Através de entrevistas e reportagens, 
exploramos as motivações, desafios e conquistas desses profissionais, 
que se destacam em diversas áreas do Direito. Seja na Advocacia 
Criminal, Cível, Trabalhista ou Empresarial, esses advogados 
demonstram diariamente a importância de sua atuação para a 
construção de uma sociedade mais justa e equânime.
Além de homenagear os profissionais de Direito, não poderíamos 
deixar de celebrar o Dia dos Pais, uma data que nos convida a refletir 
sobre a importância da paternidade e os laços familiares. Neste 
especial, trouxemos histórias inspiradoras de pais e filhos que trilham 
os mesmos dons vocacionais nos negócios, como Renato Ferrari que 
herdou o tino comercial de Bertinho Ferrari, referência no comércio 
saltense; Eduardo Cotrim, que está ao lado do pai, o empresário do 
setor de imóveis, Nestor Cotrim, em Itu; e Nalu Tomba, que agora 
divide a administração da tradicional agência de viagens e turismo 
Tombatur, com Hélio Tomba, também em Itu.
Na capa e recheio tem o ator Alexandre Nero, um dos mais 
consagrados nomes da sua geração. Numa entrevista exclusiva, ele 
oferece um olhar íntimo sobre a complexidade de seus papéis e a 
autenticidade que busca em cada performance. O ator explica como 
a comédia e o drama são faces da mesma moeda, essencialmente 
entrelaçados na vida diária. “Por mais trágica que uma situação seja, 
ela tem um lado cômico e vice-versa”, ele compartilha, ressaltando a 
autenticidade com que esses elementos se manifestam tanto na arte 
quanto no cotidiano. No universo da novela “No Rancho Fundo”, 
da TV Globo, o ator encontra uma particular afinidade com seu 
personagem, Tico Leonel, com quem desafia estereótipos enraizados: 
“Eu vejo o Tico de uma forma completamente diferente: não como 
alguém burro, mas como um homem incrivelmente ingênuo – uma 
qualidade muitas vezes ignorada em nossa sociedade”. A conversa na 
íntegra você confere no miolo desta edição, que traz ainda trechos 
de outra entrevista exclusiva, desta vez com a Monja Coen, que 
reflete sobre a experiência de envelhecer, tema de seu novo livro. Já 
o papo na íntegra está em nosso site. Por sinal, a revista continua 
diariamente no portal de notícias e nas redes sociais. Siga-nos!

Que Deus nos abençoe

carta do editor

E

DATAS ESPECIAIS

Renato Lima
Editor responsável
@revista_regional

@lima_renato

PÁG. 41

PÁG. 33

PÁG. 72
Edição celebra Pais e Advogados
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O 30º Festival de Artes de 
Itu – 1º Festival Hispânico, 
realizado no período de 14 
a 29 de junho, foi sucesso de público com diversas atrações como 
dança, teatro, música, exposições e outras modalidades artísticas. 
A temática hispânica foi escolhida para essa 
edição do Festival de Artes e mostrou, por meio 
de variadas manifestações artísticas, a influência 
cultural e o legado dos imigrantes espanhóis em 
Itu. Mantendo o caráter pedagógico do evento, 
também foram promovidos workshops, oficinas e 
masterclasses, desenvolvendo atividades educa-
cionais com a temática artística espanhola. 

regionais

LEIA MAIS AQUI

Festival de Artes 
‘hispânico’ faz  
sucesso em Itu
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Levar a literatura para todos, 
principalmente para as crian-
ças. Foi com essa promessa 
que a escritora e advogada 
Marilena Matiuzzi tomou posse 
como a nova presidente da 
Academia Saltense de Letras, a ASLe, no dia 15 de junho, na sede da Bi-
blioteca Municipal de Salto, substituindo Anita Liberalesso Neri, que dirigiu 
a entidade entre 2022 e 2024. Titular da Cadeira 39, patronesse Cora 
Coralina, Marilena disse que está empenhada em fazer um 
mandato de resultados e que aproxime mais a instituição da 
população. A cerimônia contou com várias homenagens e 
performance especial do grupo Faces Ocultas Companhia de 
Dança, que coreografou o poema “Súplica por todos nós”, 
de autoria da nova presidente. A apresentação enalteceu a 
veia poética de Marilena, que já lançou dois livros de poesia 
e participou de várias coletâneas. 

Marilena 
Matiuzzi 
assume 
presidência 
da Academia 
Saltense de 
Letras
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Ricardo Casado, de Itu, se prepara para um grande desafio: repre-
sentar o Brasil no triatlo nos Jogos Olímpicos de Paris 2024 como 
atleta amador. Ele iniciou sua jornada no triatlo há sete anos, em 
2017, quando decidiu se preparar para o Challenge 70.3 Florianó-
polis. Esta prova, também conhecida como meio Ironman, envolve 
1.900m de natação, 90km de ciclismo e 21km de corrida. Desde 
então, ele participou de diversas competições, incluindo provas 
de distância sprint e olímpica, até se apaixonar pela distância de 
70.3. Em Paris 2024, que começa em 26 de julho, serão realizadas 
duas provas de corrida: uma maratona (42.195m) e uma corrida de 
10km. A inclusão da corrida se deve à capacidade 
das “Six Majors” (as seis maratonas mais impor-
tantes do mundo, incluindo Paris) de acomodar 
grandes volumes de atletas. A preparação de Ricar-
do para as Olimpíadas começou há seis anos, em 
2019, quando foi lançado o evento “Marathon Pour 
Tous” (Maratona Para Todos) em Paris. “Será uma 
experiência única na minha vida”, define.

regionais

LEIA MAIS AQUI

LEIA MAIS AQUI

Ituano em prova  
amadora das Olimpíadas
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Com o objetivo de incentivar a arte da escrita, o Colégio Prudente de 
Moraes promoveu o III Prêmio Prudente de Moraes de Poesia, versão 
2024. O projeto contou com 598 trabalhos inscritos e os vencedores foram 
anunciados em grande estilo na noite de 27 de junho, na Sala Giuseppe 
Verdi, em Salto. A cerimônia contou com atores convida-
dos interpretando os poemas premiados. Na Categoria 
Infantil, os vencedores foram: 1º lugar - Lívia Boaventura 
Scaravelli, 2º - Sarah Marquezi Duarte e 3º - Lorenzo 
Carvalho Dobner; na Infantojuvenil: 1º - Miguel Marangone 
Rocchi, 2º - Felipe Euzebio Pires e 3°- Lorenzo Vicente; e 
na Juvenil: 1º - Ana Georgia Zech Batista, 2º - Júlia Oliveira 
da Cruz e 3º - Thaís Fernanda de Almeida Osti.

Colégio Prudente promove III Prêmio de Poesia
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Com tecnologia de ponta e elementos cênicos inovadores, o 
palco possui 17 metros de altura e 30 metros de largura e sua 
decoração é inteiramente inflável, projetada para ser facilmente 
transportada, permitindo que tudo seja compactado para caber 
em um único container. O Core combina iluminação dinâmica 
com efeitos especiais de água, fogo, fumaça, bolhas de sabão e 
fontes de fogos de artifícios. Luzes móveis, 
flashes e LEDs criam um show de cores e 
movimento, enquanto fontes e gêiseres de 
água interagem com a iluminação, pro-
porcionando um espetáculo visualmente 
impactante.

O evento acontece nos dias 11, 12 e 13 
de outubro em Itu.

cultura

O

LEIA MAIS AQUI

Tomorrowland Brasil, maior 
festival de música eletrônica 
do mundo, anunciou o novo 
palco Core da edição de 

2024, que acontecerá em outubro, em 
Itu. Um dos mais emblemáticos palcos 
do festival, reconhecido pela imagem 
de um rosto, recebe as mais variadas 
vertentes do house e techno, sendo ele 
um dos mais diversos para quem quer 
experimentar momentos multissenso-
riais, com luzes, vídeo e aromas. 

O novo palco, que estreou no começo do ano em Tulum, 
no México, foi inteiramente projetado e construído pela equipe 
criativa do Tomorrowland por mais de um ano. Com dimensão 
impressionante, ele apresenta uma estrutura rochosa que car-
rega muitos elementos da natureza, bem como luzes e lasers ao 
seu redor. O telão central exibe um conteúdo em vídeo inédito 
e personalizado ao longo da noite com elementos mágicos e 
fantasiosos.

O objetivo do Tomorrowland Brasil 2024, de acordo com 
os organizadores, é oferecer às pessoas um escape da realidade, 
com uma experiência que vai além de apenas uma pista de 
dança. Nesse contexto, o Core emerge como um oásis, utilizan-
do a natureza como metáfora e criando uma simbiose entre a 
música e o ambiente. 

Tomorrowland apresenta palco icônico para Itu
O palco Core, conhecido pela 
imagem de um rosto, é um dos  
mais icônicos do festival por 
oferecer uma experiência 
multissensorial e  
imersiva na natureza

fo
to

s:
 D

iv
ul

ga
çã

o
O palco Core traz um rosto e proporciona 

experiências multissensoriais

Experiências proporcionadas pelo 
novo palco Core, lançado no 

México, e que será trazido a Itu

O
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cultura

E stão confirmadas as atrações do Rodeio Itu Festi-
val. Luísa Sonza, um dos grandes nomes da edição 
2024, se apresenta pela primeira vez em um festival 
de música sertaneja. Os organizadores anunciaram 

também Ana Castela, Zé Neto & Cristiano, Jorge & Matheus, 
Luan Santana, Victor & Leo, Dennis, Munhoz & Mariano 
e Bruninho & Davi. A festa, que faz parte do calendário de 
eventos do Estado de São Paulo, será realizada de 06 a 14 de 
setembro, na Arena Itu.

O CEO da NLN Eventos e idealizador do festival, Hercu-
lano Neto, explica que a curadoria musical da 16ª edição teve 

Rodeio Itu Festival terá Luísa Sonza,  
Victor & Leo e Ana Castela
Objetivo é atender ao eclético público que tradicionalmente  
viaja de diversas regiões do Estado para participar do festival em Itu

MAIS:
 www.rodeioitu.com.br
    @rodeioitu

 (11) 2429-1414 
  (11) 98163-4820

COMPRE SEU INGRESSO

como objetivo atender ao eclético público que tradicionalmen-
te viaja de diversas regiões do Estado – e até do país – para 
participar do festival. “Não é por acaso que o slogan do Rodeio 
Itu Festival é ‘Onde Todo Mundo se Encontra’. Nossa ‘arena’ 
é sinônimo de diversidade: nós, de fato, temos o privilégio de 
receber de adolescentes a casais e famílias com crianças, de 
jovens a idosos, de fãs do sertanejo raiz e romântico a entusias-
tas do pop”, afirma.

Ele ressalta, ainda, que o público pode esperar também 
novidades em estrutura. “O festival está cada vez maior e me-
lhor, com música e estrutura de qualidade. Estamos planejando 
cada detalhe para que as pessoas tenham noites inesquecíveis, 
com todo o conforto que elas merecem. Inovamos ano a ano 
e em breve anunciaremos muitas outras novidades para esta 
edição”, promete Neto.

Os ingressos já estão à venda e podem ser adquiridos atra-
vés do site (acesse pelo QR Code).

 
PROGRAMAÇÃO:
- 06/09 - Jorge & Matheus e Dennis (sexta-feira, véspera de 

feriado nacional)
- 07/09 - Ana Castela, Munhoz & Mariano e Bruninho & Davi 

(sábado, feriado nacional)
- 13/09 - Zé Neto & Cristiano e Luan Santana (sexta-feira)
- 14/09 - Victor & Leo e Luísa Sonza (sábado)

Rodeio de Itu faz parte do calendário 
de eventos do Estado

Victor & Leo voltam aos palcos  
da região no Rodeio de Itu
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cultura

MAIS - Museu Republicano de Itu  
(Rua Barão de Itaim, 67, Centro – Itu)
Quando: de 04 de 
julho de 2024 a 30 de 
junho de 2025
Funcionamento: de 
terça-feira a domingo, 
das 10h às 17h
Ingresso: gratuito

Fábrica  
S. Luiz 
lança vídeo 
sobre sua 
história

om o benefício da Lei Paulo Gustavo, o Espaço Fábrica São Luiz, situado 
em Itu, lança, em julho, o vídeo de uma visita guiada contando a história 
da primeira indústria do Estado de São Paulo, a “Fábrica de Tecidos 
São Luiz”, movida a vapor e fundada em 1869. O vídeo discorre sobre o 

momento histórico da fundação da tecelagem, o local onde foi 
erigida, seu entorno, a vinda de seus maquinários, as estruturas 
de suas diversas construções, prédios, chaminé e túnel, a im-
portância de sua fundação e sua influência na história do Brasil. 
Mostra também o ambiente de convivência harmoniosa entre 
funcionários e patrões, bem como o processo de restauro, trans-
formação em um Espaço Cultural, com ambientes de eventos, 
locação de espaços e adequação para total utilização. 
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Antiga tecelagem hoje Espaço Cultural

Gravação do vídeo  
lançado em julho

C
LEIA MAIS AQUI

LEIA MAIS AQUI

Com telas de Tarsila, Museu Republicano abre exposição
Museu Republicano de Itu 
mantém até junho de 2025 a 
nova exposição “Tarsila Depois 
de Tarsila”, que apresenta telas 

pintadas pela artista Tarsila do Amaral 
(1886-1973) entre os anos 1930 e 1940. 
As obras são os retratos de homens que 
atuaram no cenário político e religioso do 
passado brasileiro, com destaque para 
participantes da “Convenção de Itu”, que 
foram encomendados pelo então diretor do 
Museu Paulista, Afonso Taunay. A mos-
tra foi aberta em 04 de julho e pode ser 
conferida gratuitamente de terça-feira a 
domingo, das 10h às 17h.

Parte do acervo do Museu 
Republicano de Itu
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Livro de Memórias é um novo projeto para 
quem busca contar fatos e histórias por meio de 
um registro literário e fotográfico, capturando a 
essência de lembranças empresariais ou fami-

liares. Um trabalho que surgiu da união da escritora Sofia 
Mathias com a fotógrafa Michelle Nassi, reunindo gerações, 
depoimentos, imagens e histórias que serão cuidadosamen-
te registrados e preservados em um livro original. 

As duas são de São Paulo, mas há seis meses Sofia se 
mudou para Itu e agora buscam novas oportunidades 
e projetos na região. As sócias estão animadas com as 
perspectivas de crescimento, dado o interesse pelo tipo de 
trabalho que realizam. 

O projeto nasceu em 2023, quando Michelle recebeu a 
oportunidade de restaurar fotos e documentos de um funcio-
nário que trabalhou por 50 anos na Cetesb, em São Paulo: “A 
ideia surgiu quando uma amiga pediu para organizar e tratar 
as fotos de seu marido como forma de homenagem. Então, 
resolvi convidar a Sofia, professora do meu filho de 15 anos, o 
Maurício, para que ela me ajudasse nesse projeto”, relembra a 
fotógrafa, que possui larga experiência em acervos como Menus 
da Coleção do Imperador Dom Pedro II e do muralista Eduar-
do Kobra, entre outros trabalhos. 

“Percebemos que aqui (em Itu), temos muito mais chances 
de ampliar o nosso negócio, porque é uma cidade que tem muita 
história. A maioria das empresas, por exemplo, tem mais de 30 
anos”, conta Sofia, que é formada em Comunicação pela Faap 
e autora de dois livros de poemas: “De Corpos e Almas” (1983) 
e “De Choros e Luas” (1984), além de coautora de “Da Janela” 
(2019), em parceria com Anna Maria Mello. Sofia é mãe de 
dois filhos: Paulo, 33, e Stéphanie, 29, e avó da Helena, de 
cinco anos.

“O cliente pode escolher quantas unidades quer para distri-
buir para a família ou publicar para venda em livraria. Alguns 
querem fazer somente online e vender como e-book na Amazon. 
Vemos que muitas famílias e empresas contratam nosso traba-
lho para registrar uma memória que possa se manter viva para 
as próximas gerações e para que um neto, por exemplo, possa 
lembrar quem é seu bisavô ou algo assim”, complementa Sofia. 

Elas explicam que o cliente escolhe as fotos que quer no 

PUBLI
texto e foto: CAROL RIVIERI

Projeto ‘Livro de 
Memórias’ faz registro 
literário e fotográfico 
de famílias e empresas
À frente do projeto estão a 
fotógrafa Michelle Nassi e a 
escritora Sofia Mathias, que 
acabam de trazer a proposta a Itu

livro, já que não é um álbum de fotos: “Escrevemos a história 
com as imagens que foram escolhidas e que vão sendo colocadas 
conforme o texto. É um livro mesmo. No meu caso, eu recebo os 
áudios da pessoa ou marcamos reuniões presenciais para que 
ela conte as histórias que deseja incluir no livro e transformo em 
texto”, explica a escritora.

No caso da fotógrafa, o trabalho é digitalizar as fotos e 
documentos antigos para então fazer o tratamento de cor 
e brilho. “Algumas são muito antigas e estão deterioradas, 
rasgadas, manchadas, então restauro todas elas. Depois, eu e a 
Sofia vamos encaixando as imagens no contexto da história e 
mandamos uma prova para o cliente para ver se ele quer fazer 
alguma mudança e, assim, vamos adaptando o texto e as ima-
gens conforme o gosto do cliente”, detalha. 

Para Michelle, é importante resgatar memórias antigas, de 
parentes que já se foram: “Meu filho, por exemplo, não teve a 
chance de conhecer o avô, e foi através das fotos que apresentei 
meu pai a ele. Um dia, ele se trancou num armário e disse que 
entrou numa máquina do tempo para abraçar o avô. Foi uma 
história que deixei como legado. Isso em um livro registrado não 
tem preço. Portanto, coloquei como meta até 2026 de fazer um 
livro da minha família para deixar ao meu filho, netos e futuras 
gerações”, finaliza.

LIVRO DE MEMÓRIAS 
 @sofiamathias | @mihnassi 

 (11) 97661-5928 e (11) 98518-1818 
 www.fotolivromemorias.com.br 

Michelle Nassi e Sofia Mathias, 
idealizadoras do projeto  

“Livro de Memórias” 

O
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s flores alegram, embelezam e encantam. São elemen-
tos decorativos que fazem toda a diferença em festas de 
casamento, aniversários, bodas, ou seja, em momentos 
marcantes da nossa vida. Consciente disso, em 1974, Beth 

Navarro Ricomini decidiu dedicar-se ao seu amor pelas flores fun-
dando a Flox Floricultura, a primeira da cidade de Salto, que celebra 
em agosto seu 50º aniversário.

Beth tem uma história inspiradora que começou com seu pai, 
João Navarro Filho, que dedicou sua vida ao cultivo de flores e 
tomates. “Através da convivência com meu pai e o trabalho dele, fui 
descobrindo minha paixão pelas flores. Acho que ele foi o verdadeiro 
fundador da floricultura, não eu”, relata, reconhecendo a influência 
decisiva do pai em sua jornada.

Quando a Flox Floricultura abriu suas portas, em 03 de agosto 
de 1974, na rua Barros Júnior, era uma loja modesta que funcionava 
numa garagem. Beth conta que enfrentou muitos desafios, pois sem a 
facilidade da internet ou os cursos de floricultura disponíveis atual-
mente, ela aprendeu observando e experimentando, contando com a 
generosidade de uma floricultura de Campinas, que permitiu que ela 
observasse a confecção de buquês e coroas de flores. “Eu tinha paixão 
pelas flores, mas nenhuma experiência. Meu primeiro buquê de noiva 
foi um desafio enorme, demorei horas para confeccionar”, conta.

Ao longo dos anos, a Flox cresceu e se estabeleceu como referência 
na região. Em 1985, a loja mudou-se para a Rua 9 de Julho, onde 
permanece até hoje. O cuidado e o amor com que Beth e sua equipe 
tratam cada flor e cada cliente são evidentes em todos os aspectos da 
Flox Floricultura. Ao longo desses 50 anos, a Flox não só floresceu 
como um negócio, mas também trazendo beleza e alegria para a vida 
das pessoas.

Beth lembra com carinho das muitas histórias de vida que se 
entrelaçaram com a trajetória da floricultura: “Às vezes fazemos a 
decoração de um casamento, um tempo depois o aniversário de um 
ano da primeira filha, depois o aniversário de 15 anos, algum tempo 
depois o casamento dessa filha, e assim por diante. Então, nesses 
50 anos a Flox não apenas forneceu flores, mas também fez parte de 
momentos inesquecíveis na vida de muitas famílias”, observa.

A empresária atribui o sucesso da Flox a fatores como a qualidade 
das flores, a dedicação da sua equipe, muito unida e comprometida 
em oferecer atendimento e serviço de qualidade, mas, acima de tudo, 
ao amor pelo que faz. “Sou muito feliz ornamentando ambientes onde 
sonhos são realizados, sou muito feliz quando faço outras pessoas 
felizes através do meu trabalho”, comemora a florista.

empresários de sucesso
por DARLENE RIBEIRO
foto: CAROL RIVIERI

FLOX FLORICULTURA:

A história inspiradora da empresária  
Beth Navarro Ricomini, florista que é 
referência na região

FLOX FLORICULTURA
Rua Nove de Julho, 606 - Centro, Salto

 (11) 98714-8072
 (11) 4029-3165 

 www.floxfloricultura.com.br
 @floxfloricultura46

Beth celebra os 50 anos 
da Flox Floricultura

A

50 anos proporcionando beleza  
e alegria através das flores
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fotos: CAROL RIVIERI E FELIPE RUBINATTO

circulando

C om 23 anos de formação em Medicina pela 
Faculdade de Medicina de Sorocaba- PUC/
SP e 17 anos de atuação na especialidade 
de Dermatologia, dra. Cláudia Batista Luiz 

Talon acaba de inaugurar sua própria clínica em Itu, 
no bairro Itu Novo Centro. Nos dias 14 e 21 de junho, 
a médica recebeu pacientes, amigos e familiares 
para apresentar as novas instalações e brindar esse 
momento especial. Confira algumas fotos.

Dra. Cláudia Luiz inaugura 
Clínica de Dermatologia 
no Itu Novo Centro

DRA. CLÁUDIA BATISTA LUIZ TALON
CLÍNICA DE DERMATOLOGIA 

Rua Francisco Benedito da Silveira, 62, Itu 
Novo Centro, Itu
 (11) 4024-3400
 (11) 93240-5279

 @dra.claudiabluiztalon
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circulando

N os dias 05 e 06 de junho, a equipe Lopes Marini, de Salto, 
participou, em São Paulo, da “Conexão Lopes”, grande 
evento que reuniu todos os franqueados da Rede Lopes 
do Brasil. No dia 05, foi a vez dos diretores das franquias; 

já no dia 06, diretores e corretores da Rede. Com diversos 
palestrantes, encontros e imersões, o Conexão Lopes 2024 teve 
como finalidade auxiliar os profissionais do setor a se conectarem 
com o futuro do mercado imobiliário.

Lopes Marini participa da  
“Conexão Lopes” em São Paulo
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circulando

N as noites de 13 e 14 de julho, a agência de modelos 
Fetiche Models realizou as etapas finais do 
concurso “Garota e Garoto São Paulo Estudantil 
2024”, na Sala Palma de Ouro, em Salto. Na 

passarela, os candidatos desfilaram com trajes de abertura 
criados especialmente para esta 27ª edição do concurso e 
em trajes de banho. Foram selecionados dez semifinalistas 
e em seguida os cinco finalistas, num clima de muita 
emoção e beleza, anunciados pelo apresentador Renato 
Rozendanz. O evento, que tem como diretor geral Sandro 
Bergamo, contou com a participação de 120 candidatos, 
sendo selecionados entre mais de 700 inscritos. Na passarela 
estiveram presentes os vencedores de 2023, Luana Amaral 
e Felipe Tavares, na categoria adulto; e Isadora Felix e 
Pedro Peixoto, na categoria infantil. Entre muitas cidades 
participantes, um boituvense, uma portofelicense, uma 
paulistana e um saltense foram os grandes vencedores desta 
edição. Na Categoria Adulto Masculino, foram premiados: 
1º Colocado: Francisco Di Moro - Boituva; 2º Colocado: 
Raul Araújo - Salto; 3º Colocado: João Pedro Perez - Itu; em 
Adulto Feminino: 1ª Colocada: Heloísa Bello - Porto Feliz; 2ª 
Colocada: Pietra Bazzo - Porto Feliz; 3ª Colocada: Sophia 
Mello - Salto; Infantil Masculino: 1º Colocado: Leonardo 
Mazaro - Salto; 2º Colocado: Arthur Defraia - Salto; 3º 
Colocado: Miguel Castilho - Itu; e em Infantil Feminino: 1ª 
Colocada: Larah André - São Paulo; 2ª Colocada: Soffi Zuin 
- Capivari; 3ª Colocada: Lorena Strombeck - Salto.

‘Garota e Garoto Estudantil 2024’ 
eleitos em grande estilo

fotos: JULIANA LIMA E DEBORA ZACHARIAS
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Especial mostra três cases de 
filhos que seguem os passos 
dos pais nos negócios, como 

Renato Ferrari que herdou o dom 
comercial de Bertinho Ferrari, 

referência no comércio saltense; 
Eduardo Cotrim, que está ao lado 
do pai, o empresário do setor de 
imóveis, Nestor Cotrim, em Itu; 
e Nalu Tomba, que agora divide 
a administração da tradicional 
agência de viagens Tombatur  

com Hélio, também em Itu.

TAL PAI, 
  TAL FILHO

APRESENTA

A
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por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO

ilho de Bertinho Ferrari, um dos mais respeitados 
comerciantes saltenses, dono do antigo Armazém 
Popular, Renato Ferrari herdou do pai a vocação para 
o comércio e possui hoje três lojas de veículos multi-

marcas na cidade. A experiência ele foi adquirindo ao longo da 
infância e adolescência, quando passava algumas horas do dia 
no Armazém, vendo o traquejo que o pai tinha ao lidar com o 
público e ouvindo todas as histórias contadas pelos fregueses do 
estabelecimento.

“Essa experiência foi fundamental para mim, pois desde 
cedo absorvi os valores de responsabilidade, excelência do 
atendimento ao cliente e comerciante responsável que meu 
pai sempre cultivou de forma exemplar! Foi nesse ambiente 
acolhedor e inspirador que cresceu o meu sonho de um dia 
assumir a frente do Armazém!”, revela o empresário. No en-
tanto, ao ingressar na faculdade um novo horizonte se abriu e 
a paixão por empreender o levou a vislumbrar a possibilidade 
de abrir sua própria loja de veículos. “Compartilhei essa ideia 
com meu pai, que, com sua sabedoria e apoio incondicional, 
me incentivou a seguir em frente”, conta. Após várias conver-
sas, aos 20 anos, Renato concretizou seu sonho, inaugurando 
a primeira loja.

“Esse passo significou não apenas o início de uma jorna-
da empreendedora, mas também a materialização de anos de 
aprendizado, inspiração e apoio familiar. Hoje, olho para trás 
com muita gratidão pelas raízes que me sustentaram e impul-
sionaram a alcançar meus objetivos”, se orgulha.

Renato reconhece, porém, que essa herança também trouxe 
consigo uma grande responsabilidade: a de preservar e perpe-
tuar os valores deixados pelo pai, uma referência para todo o 
comércio saltense. “Sem dúvida, meu pai sempre foi reconhecido 
por sua reputação impecável como comerciante, o que se refletiu 
positivamente no início da minha jornada empresarial. No 
entanto, essa herança também trouxe consigo a grande res-
ponsabilidade de preservar e perpetuar esse valor fundamental 
ao longo do tempo. Com ele, aprendi a importância de ser um 
modelo de conduta para os funcionários, enfatizando a res-
ponsabilidade e a postura correta no atendimento aos clientes, 
oferecendo produtos de qualidade e uma ampla variedade de 
opções”, pontua.

pais

Renato e  
Bertinho Ferrari

Com mais de um século de atividades, o Armazém Popu-
lar foi destruído por um incêndio há cerca de dez anos, mas 
Renato guarda em sua memória cenas de seu pai atrás do 
balcão, conectando-se genuinamente com cada pessoa, bus-
cando conhecer suas histórias e construindo verdadeiros laços 
de amizade. “O legado dele se traduz em um exemplo poderoso 
que guia minhas ações. A habilidade comercial no mundo do 
empreendedorismo é, sem dúvida, um dom que ele possui em 
abundância e do qual eu herdei. Seguir os passos do meu pai 
não é apenas uma honra, mas também uma responsabilidade 
que assumo com humildade e gratidão!”, afirma.

Para Bertinho, que também herdou o dom comercial de 
seus pais e avós, o filho Renato demonstrou não apenas as 
habilidades práticas do mundo dos negócios, mas também as 
virtudes que ele considera essenciais para o sucesso: “confiança, 
honestidade e determinação”. “Além disso, uma característi-
ca marcante no Renato é a sua dedicação ao atendimento ao 
cliente. Ele compreende que, no cenário competitivo atual, a 
satisfação e fidelização dos clientes são fundamentais para o 
crescimento e a sustentabilidade do negócio”, ressalta com a sa-
bedoria de um mestre. E continua: “Se eu pudesse compartilhar 
um conselho valioso com os novos empresários, seria enfatizar 
a importância de uma administração eficaz e uma organização 
sólida em seus negócios. Transmitir confiança e segurança aos 
clientes durante as negociações não apenas fortalece os rela-
cionamentos comerciais, mas também constrói uma reputação 
positiva e duradoura no mercado. Além disso, ressaltaria a 
necessidade de persistência diante dos desafios inevitáveis que 
surgirão, pois a resiliência e a determinação são fundamentais 
para superar obstáculos e alcançar o sucesso”.

FERRARI MULTIMARCAS
Loja 01: Rua Monsenhor Couto, 510, Centro,  

Salto. Tel.: (11) 4602-2615
Loja 02: Rua Nove de Julho, 1926, Vila Nova,  

Salto. Tel.: (11) 4029-4001
Loja 03: Rua Nove de Julho, 615, Centro,  

Salto. Tel.: (11) 4029-8709
 @renatoericoferrarimultimarcas
 @renatoericoferrarimultimarcas

Renato herdou do pai, Bertinho, o dom de 
ser comerciante, mas também uma grande 
responsabilidade: a de preservar e perpetuar 
os valores ensinados por ele, que é uma 
referência na história do comércio saltense

F

‘Dom comercial’  
está no DNA



   REVISTA REGIONAL   35



36   REVISTA REGIONAL

texto e foto: CAROL RIVIERI

estor Cotrim iniciou sua carreira no mercado 
imobiliário em 1975, em São Paulo, a convite 
de um amigo corretor que o levou para a Ro-
que & Seabra, onde começou dando plantões 

em edifícios residenciais para a venda dos chamados 
“remanescentes”, apartamentos que não eram vendidos 
no lançamento.

Logo se destacou e surgiu a oportunidade de trabalhar em 
lançamentos no Vale do Paraíba, o que o levou a se mudar para 
São José dos Campos e, logo em seguida, para Jacareí, onde 
Nestor montou seu primeiro escritório imobiliário, com o auxílio 
de sua esposa, Natália, que cuidava da parte burocrática. 

Sempre inquieto e em busca de oportunidades, mudou-se 
com a família para Cuiabá para trabalhar na então “nova 
fronteira agrícola”. Não foi uma iniciativa bem-sucedida, mas 
uma grande experiência para amadurecimento profissional e de 
vida. Acabou seguindo para Avaré, onde, em sociedade com um 
grande amigo, montou um novo escritório focado na venda de 
áreas rurais, numa atividade diferente e cativante. 

Nesse período, o país passou por crises econômicas e pla-
nos econômicos mal sucedidos, e isso refletiu no mercado de 
imóveis rurais. Tais fatos aliados ao desejo de criar seus filhos 
mais próximos de universidades levaram Nestor a aceitar o 
convite de seu amigo e compadre Marsyl Albanese para se 
juntar à equipe de Flávio Jancowski, corretor oficial do grupo 
Senpar, empreendedores de Terras de São José, em 1988, 
quando estabeleceu-se em Itu. Foram anos de aprendizado, 
junto a corretores experientes em imóveis de alto padrão 
e convivendo com empresários de sucesso como Dr. Jacob 
Federman e Rosaldo Malucelli.

Em 1998, com seu colega Homero Jancowski, criaram a 
“Homero & Nestor Negócios Imobiliários”. Foram anos de 
parceria de enorme sucesso, com centenas de negócios inter-
mediados, com eficiência e alto nível. “Sempre foi prioridade 

pais

Nestor Cotrim  
e Eduardo
Pai e filho no  
ramo imobiliário

o atendimento pessoal. Essa linha de trabalho nos permitiu 
criar um enorme círculo de clientes e amigos, que gerou e ainda 
gera negócios com filhos e netos de nossos primeiros clientes”, 
conta Nestor.

Com o falecimento de Homero, em 2018, Nestor convidou 
seu filho, Eduardo Cotrim, para ajudá-lo a adequar seu escri-
tório às novas demandas da era digital. Eduardo, advogado 
especializado na área imobiliária com muitos anos de atuação 
em conceituados escritórios de São Paulo, encarregou-se de or-
ganizar e rejuvenescer o escritório, trazendo novas ferramentas 
para divulgação e apoio nas vendas imobiliárias. 

Hoje, mesmo em constante evolução e atenta às novas 
tecnologias, a imobiliária segue fiel ao princípio de que o fator 
humano é essencial e, por isso, foca no atendimento pessoal, 
direto e personalizado. 

A experiência de 50 anos de Nestor como corretor, com o 
CRECI/SP no. 9.876, um dos mais baixos em atividade, com 
a energia de Eduardo, asseguram a continuidade da trajetória 
bem-sucedida da Nestor Cotrim - Imóveis em Condomínios. 
Um negócio de pai e filho.

NESTOR COTRIM - IMÓVEIS EM CONDOMÍNIOS
CRECI: 24.238-J

 (11) 98715-0003
  @nestorcotrimimoveis 

Avenida Barata Ribeiro, 411, Vila Prudente de Moraes - Itu/SP
 www.nestorcotrim.com.br

Com 50 anos no mercado 
imobiliário, Nestor trouxe 
seu filho Eduardo para dar 
continuidade à imobiliária

N Nestor e Eduardo, experts no 
mercado imobiliário  

de condomínios
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por RENATO LIMA
foto: CAROL RIVIERI

onselho paterno: seguir com respeito, gentileza, 
seriedade e verdade. Estes são ensinamentos 
para a vida que também são aplicados no meio 
empresarial. Foi o que aprendeu bem cedo a 

jornalista, pós graduada em Neurociência Aplicada ao 
Consumo, Ana Luísa Tomba, a Nalu, que hoje administra 
a agência de viagens e turismo Tombatur, ao lado dos pais 
Hélio Tomba Júnior e Lourdes Tomba, em Itu.  

“Acredito que cada caminho é único e, enquanto você 
seguir com respeito, gentileza, seriedade e verdade, não 
há porque dar errado. Penso o mesmo em se tratando do 
meio corporativo. Cada caminhada terá suas adaptações, 
porque cada pessoa é única”, ressalta a jovem, que só se 
decidiu pela mesma área do pai depois de concluir sua 
especialização, unindo duas de suas afinidades: comu-
nicação e saúde. “Ao final da pós, uni outro aspecto que 
nasceu comigo: as viagens. Então, o TCC (Trabalho de 
Conclusão de Curso) foi um projeto de transformação nas 
operações da Tombatur Viagens, através do embasamento 
neurocientífico”, lembra. 

O sucesso de 35 anos da Tombatur, segundo Nalu, se deve à 
gestão do pai e ao trabalho incessante e impecável com clientes 
feito por sua mãe. Hoje, a filha coloca todos os ensinamentos 
herdados deles e suas especializações a favor do cliente que 
quer viajar. “Para nós, viagem é coisa séria! Vemos tantas pes-
soas passando os famosos ‘perrengues’ completamente evitáveis 
nas viagens, e, aqui na Tombatur, a gente entende que viagem 
vai muito além de ir de um lugar ao outro. Viagem implica em 
entender o contexto geopolítico do destino, se atualizar cons-
tantemente sobre situações sociais, econômicas e culturais dos 
lugares. Viagem exige um conhecimento burocrático, que vai 
desde pesquisar qual é o tipo de tomada que se usa até qual é a 
situação política-governamental do destino”, ensina, lembran-
do que “nem sempre as pessoas dão a devida atenção a essa 
parte do planejamento de viagem”. “Porém, aqui na Tombatur, 
queremos cuidar de tudo. Imprevistos em viagem acontecem, 
é claro! Passar por eles é o que torna a viagem uma memória 
inesquecível, mas nossas viagens têm um planejamento estra-
tégico para evitá-los ou, ao menos, termos ferramentas para 
lidar com eles da melhor forma, caso aconteçam. Afinal, viagem 
é coisa séria e queremos que nosso cliente se divirta e viva as 
melhores experiências do mundo!”, pontua.

Seguir os passos do pai é um orgulho para Nalu, princi-
palmente por estar diariamente ao seu lado, recebendo novos 
ensinamentos e o incentivo de “ir sempre além e ser uma cons-
trução todos os dias”. “É natural que a gente caia no modo 
automático algumas vezes. E a melhor coisa que existe é ter al-
guém do seu lado que vai te falar: ‘e se você fizesse isso?’, ‘e se 
você tentasse aquilo?’. Meu pai é essa pessoa. Ele me incentiva 
a fazer as coisas darem certo”, revela e completa: “Reconheço 
e me orgulho do gigantesco privilégio que tenho em poder dar 

pais

Hélio Tomba  
Júnior e Nalu
‘Ser imensidão!’

continuidade a uma construção que começou com o meu avô 
e que meus pais agigantaram ao longo de 35 anos de histó-
ria através de muito trabalho duro e de um comprometimento 
incondicional com cada passageiro. E fico muito honrada com 
a oportunidade de ouro que é levar cada vez mais pessoas a 
qualquer lugar do mundo!”.

Para Hélio, a principal herança deixada a Nalu é a ho-
nestidade, “é o trabalhar corretamente e com transparência”. 
“São características que já fazem parte da vida dela. A maior 
virtude da Nalu é o gosto pelo controle financeiro dos negócios, 
a preocupação em manter sempre os compromissos em dia, item 
essencial para o sucesso de uma empresa, mas também, uma 
tarefa muito difícil nos tempos de hoje, onde temos um merca-
do muito instável”, afirma orgulhoso o pai.

Mas há algo ainda mais nobre em Hélio e que Nalu busca 
ser de forma obstinada, como ela mesma confessa: “Existe algo 
no meu pai que, com o passar dos dias, das conversas, dos cho-
ros, das broncas e dos abraços, percebi que era o que eu ‘quero 
ser’: quero ser uma imensidão! Que transborda vontade de fazer 
acontecer. Que transborda otimismo sensato, não otimismo bobo 
e iludido. Que de uma forma muito educada, invade o outro com 
motivação e trabalho duro. Que desembaça sua visão e te faz 
enxergar o que dá para ser feito. Que naturalmente inspira. Que 
dá a mão para te ajudar em um tropeço, e, mais do que isso, 
avisa que o cadarço está desamarrado. Que lidera. Que serve 
para dar certo. Entendi que essa é minha obstinação. É minha 
construção diária. Ser imensidão igual ao meu pai”, finaliza.

C

TOMBATUR VIAGENS
Rua Santa Rita, 1589, Centro, Itu 

 tombatur.com.br 
 @tombatur  

 (11) 4022-0001
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lifestyle
por LEILA SCHUSTER
@leilaschuster

GOSTOU? Acesse o QR Code e confira o 
meu novo site. Lá tem várias dicas de 
lifestyle, todas as minhas descobertas ao 
redor do mundo e muito mais. Siga-me 
também no instagram: @leilaschuster 

O poder da imagem pessoal 
No competitivo mercado de trabalho, a imagem e o estilo pessoal 

são componentes imprescindíveis para a credibilidade e, conse-
quentemente, para o sucesso profissional. Mais do que nunca, a 

maneira como nos apresentamos pode influenciar percepções, abrir 
portas e fortalecer nossa presença no ambiente corporativo. O 

poder da imagem vai além da aparência; ele abrange autoconfiança, 
profissionalismo e a capacidade de comunicar quem somos e o que 
representamos. Estudos indicam que as primeiras impressões são 
formadas em segundos. O estilo pessoal também é uma forma de 

expressar individualidade e criatividade, no entanto, é essencial 
encontrar um equilíbrio entre autenticidade e profissionalismo. 

Optar por roupas que reflitam sua personalidade, mas que também 
sejam apropriadas para o contexto corporativo, pode ser um 

diferencial importante. Além da aparência, a postura e a linguagem 
corporal são componentes essenciais da imagem pessoal. Para 

saber um pouco mais sobre o poder da comunicação visual assista 
ao episódio “Comunicando com estilo e elegância” no meu podcast 
Poder Real, que está imperdível! O podcast traz semanalmente uma 

entrevista inédita com conceituados profissionais de diferentes 
áreas, sempre com foco no crescimento e desenvolvimento pessoal. 

O Poder Real pode ser assistido nos meus canais do YouTube e 
Spotify. Vou adorar receber teu feedback! 

Nos pampas  
uruguaios 

O inverno pede programas 
acolhedores, de preferência 
em frente à lareira e acom-
panhado de um bom vinho. 

Por isso, a dica é um final de 
semana a dois no Narbona Wine Lodge, hotel boutique na pequena Carmelo, no Uruguai. A experiência 

é bem exclusiva, já que o local possui apenas cinco suítes, cada uma com decoração única, harmoni-
zando charme e conforto contemporâneo, sendo duas com vista para os vinhedos e outras três com 

vista para a adega. Nada mal para quem busca dias de descanso e romance. O hotel também propor-
ciona experiências gastronômicas harmonizadas com o vinho de produção da Narbona, incluindo visita 

à vinícola, jantar com menu degustação ou até mesmo um belo piquenique sob as videiras.

Festival de Cinema de Gramado  
movimenta a economia do RS
Este ano acontece a 52ª edição do Festival de Cinema de 
Gramado, um dos eventos de cinema mais importantes da 
América do Sul. As datas não foram alteradas, apesar das 
enchentes que abalaram o Estado há poucos meses. Entre 
os dias 09 e 17 de agosto, Gramado sediará as competi-
ções de longas e curtas-metragens, com destaque para 
o cinema gaúcho. Desde a primeira edição, o festival já 
entregou mais de mil estatuetas Kikito. Além da competição 
do cinema brasileiro, o evento inclui a mostra competitiva 
de filmes ibero-americanos. Além do Kikito, os troféus Osca-
rito, Eduardo Abelin, Kikito de Cristal e Cidade de Gramado 
são entregues a atores, cineastas e personalidades ligadas 
à sétima arte, movimentando ainda mais este evento que, 
mais do que nunca, merece nossos aplausos e apoio. 

Arte, design e inovação 
A Casa Cor 2024, um dos mais prestigiados eventos de arquitetura, design de 
interiores e paisagismo da América Latina, está mais espetacular do que nunca. Em 
sua edição deste ano, a exposição tem encantado visitantes com uma combinação 
única de criatividade e tecnologia, apresentando o melhor das tendências contem-
porâneas e futuras do setor. Localizada no icônico Conjunto Nacional, na Avenida 
Paulista, a mostra reúne renomados profissionais que transformaram ambientes 
comuns em verdadeiras obras de arte. Cada espaço foi meticulosamente plane-
jado para refletir não apenas estilo e elegância, mas também sustentabilidade e 
inovação. A exposição estará aberta ao público até dia 28 de julho, e os ingressos 
podem ser adquiridos online ou na bilheteria local. 
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APRESENTA

Em homenagem ao  
Dia do Advogado, 

celebrado em  
11 de agosto,  

Revista Regional  
traz este suplemento 

especial com perfis de 
diversos profissionais 

que se destacam  
na região

ESPECIAL 
ADVOGADOS
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m um mercado cada vez 
mais competitivo, alcançar 
o sucesso na Advocacia exige 
dedicação, expertise e, acima 

de tudo, a capacidade de oferecer 
soluções eficazes e personalizadas para 
os clientes. 

Para inspirar e oferecer insights 
valiosos, apresentamos três renoma-
dos advogados: Dr. Damil Roldan, Dr. 
Fábio Lima e Dr. Giovanni Araújo, 
que, com suas trajetórias de sucesso, 
compartilham dicas para o crescimento 
profissional.

- A importância da especialização:
“Em um mundo cada vez mais comple-
xo, a especialização se tornou funda-
mental para o sucesso na advocacia”, 
afirma Dr. Damil Roldan, especialista 
em Direito Empresarial e Tributário. 
“Dominar profundamente uma área 
específica permite que você se posicione 
como um especialista, agregando valor e 
conquistando a confiança de seus clientes.”
Dr. Fábio Lima, especialista em Direito Trabalhista e Imobi-
liário, complementa: “A especialização garante que você tenha 
o conhecimento técnico e prático necessário para lidar com os 
desafios específicos de cada área do Direito. Isso se traduz em 
soluções mais eficazes e resultados positivos para seus clientes.”

advogados

O sucesso na Advocacia: 
Dicas de três mestres do Direito

- Construindo uma rede de  
contatos:
“A Advocacia é um trabalho de rela-
cionamento”, destaca Dr. Giovanni 
Araújo, especialista em Direito Tributá-
rio e Licitatório. “Participar de eventos 
do setor, networking e manter contato 
constante com colegas e profissionais 
de outras áreas, como contadores e 
administradores, é essencial para 
fortalecer sua rede de contatos e gerar 
novas oportunidades de trabalho.”

- A comunicação como ferramenta 
essencial:
“A capacidade de comunicação clara, 
objetiva e persuasiva é fundamental 
para o sucesso de qualquer advogado”, 
ressalta Dr. Damil Roldan. “Saber se 
comunicar de forma eficaz com seus 
clientes, colegas e o Judiciário é essen-
cial para construir confiança e trans-
mitir suas ideias de maneira eficiente.”

- Tecnologia a serviço da Advocacia:
“A tecnologia tem transformado a maneira como a advocacia é 
exercida”, destaca Dr. Fábio Lima. “Utilizar plataformas digi-
tais para organização de tarefas, gestão de processos, pesquisa 
de jurisprudência e comunicação com clientes é essencial para 
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Dr. Fábio Lima,  
Dr. Damil Roldan e 
Dr. Giovanni Araújo
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otimizar o tempo e aumentar a 
produtividade.”

- Compromisso com a ética:
“A ética profissional é o alicerce 
da Advocacia”, afirma Dr. Gio-
vanni Araújo. “Manter o compro-
misso com a verdade, a Justiça 
e a boa-fé é fundamental para 
construir uma carreira sólida e 
duradoura.”

- Trabalho em equipe e solu-
ções personalizadas:
A equipe de advogados, formada 
por profissionais com expertise 
em diversas áreas do Direito, 
oferece soluções completas e 
personalizadas para atender as 
necessidades específicas de cada 
cliente.
“Nosso foco está em oferecer so-
luções eficazes e personalizadas 
para cada cliente, com um atendimento ágil e eficiente, sempre 
buscando garantir a melhor estratégia jurídica para proteger 
seus interesses”, destaca Dr. Damil Roldan.

- Emergências e plantões:
Com um sistema de plantões, a equipe está sempre pronta para 
atender a situações urgentes, garantindo suporte jurídico 24 
horas por dia, sete dias por semana.
“Com o sistema de plantões, estamos à disposição dos clientes a 
qualquer hora e em qualquer situação, oferecendo tranquilidade 
e segurança”, ressalta Dr. Fábio Lima.

- A jornada do sucesso:
A trajetória de sucesso de Dr. Damil Roldan, Dr. Fábio Lima e 
Dr. Giovanni Araújo demonstra que a paixão pela Advocacia, 
a busca constante por conhecimento, o compromisso com a 
ética e a dedicação ao cliente são ingredientes essenciais para 
alcançar o sucesso na profissão.

Para finalizar, os três advogados deixam uma mensagem 

Araújo, Lima & Roldan Sociedade de Advogados
Rua Rio de Janeiro, 96, Bairro Brasil - Itu

 (11) 2429-7677
 @alr_sociedade_de_advogados

 www.alradvogados.com
 contato@alradvogados.com

inspiradora para os jovens profissionais da área: “A advocacia 
é uma profissão desafiadora, mas extremamente gratificante. 
Sejam apaixonados pelo que fazem, busquem conhecimento, 
aprimorem suas habilidades e nunca deixem de lutar por seus 
clientes. O sucesso na Advocacia é uma jornada constante de 
aprendizado e crescimento”.
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Os sócios fundadores da ALR Sociedade de 
Advogados Dr. Fábio Lima, Dr. Damil Roldan 

e Dr. Giovanni Araújo com parte da  
equipe de colaboradores
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Mendes & Lopes Sociedade de Advogados

Mendes & Lopes Advogados é uma 
empresa constituída por advogados 
especialistas em diversas áreas, 
desenvolvendo Consultoria Em-

presarial e Jurídica, nas quais oferece amplos 
serviços em Direito Tributário, Direito Em-
presarial, Direito Imobiliário, Direito Penal, 
Direito Penal Econômico, além de Complian-
ce Fiscal e Recuperação Tributária. 

Formada por uma banca de advogados 
altamente qualificados, a Mendes & Lopes 
está comprometida em fornecer soluções 
jurídicas inovadoras e estratégicas que 
visam atender as necessidades específicas de 
cada cliente, garantindo eficácia, eficiência, 
segurança e rapidez nas tomadas de decisões. Com sede em In-
daiatuba, a empresa possui, atualmente, filiais em Santo André 
(SP) e em Criciúma (SC).

À frente do escritório estão os sócios advogados Dr. Vinicius 
Mendes (Advogado Especialista em Direito e Processo Tributá-
rio pela Universidade Dom Bosco, em Gestão e Marketing Em-
presarial pela Universidade Metodista de Piracicaba, além de 

A

Especialização em Execução Fiscal pelo CEISC) e o Dr. Victor 
dos Santos Lopes (Advogado Especialista em Direito e Processo 
Tributário pela Escola Paulista de Direito).

A formação inicial do Dr. Vinicius Mendes foi na área 
da Engenharia, com graduação no curso de Engenharia de 
Produção Mecânica na Unimep, cursando em seguida pós 

Os sócios Dr. Victor e Dr. Vinicius com a equipe de Indaiatuba 

O escritório de advocacia, 
com sede em Indaiatuba e 
filiais no ABC e em Santa 
Catarina, possui padrões 
vistos apenas nas grandes 
regiões metropolitanas

Dra. Izabela Souza, Dra. Juliana Guastella, Dr. Caique Vilela,  
Dra. Denise Helena e Gabriella Cadete
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MENDES & LOPES SOCIEDADE DE ADVOGADOS
Matriz: Rua Armando Salles de Oliveira, 1915 

Cidade Nova – Indaiatuba
 (19) 3834-4990

Filiais: Santo André/SP e Criciúma/SC 
 www.mendeslopes.com.br

 @mendeslopesadv

Dr. Victor Lopes (OAB/SP 401.052),  
Dr. Vinicius Mendes (OAB/SP 454.553) e Cleber Mendes

graduação na área de Gestão e Marketing 
Empresarial. Trabalhou em plataformas 
digitais industriais vivenciando áreas de gestão 
produtivas, administrativas, fiscais e jurídicas 
das empresas até ser convidado a atuar junto 
a uma empresa de assessoria fiscal e jurídica, 
em especial nas áreas de Compliance Fiscal, 
auditoria e recuperação tributária. “Aceitei 
o desafio e passei a atuar como assessor em 
processos administrativos fiscais, assistido por 
advogados da área. A partir do meu aprofun-
damento e conhecimento nos trâmites e nas 
necessidades específicas de cada empresa, conse-
gui galgar degraus no mundo dos negócios e a 
conquistar êxitos para as empresas clientes com 
tais demandas”, conta. Como o trabalho exigia 
estudos e conhecimento de legislação específi-
ca, ele decidiu que era o momento de cursar a 
graduação em Direito. E foi exatamente nesse 
curso que conheceu seu amigo e sócio, o Dr. 
Victor Lopes, constituindo, assim, a sociedade 
de advogados, especializada nas áreas de Direi-
to Empresarial, Tributário e Imobiliário.  

“Concluída a graduação em Direito e com 
a aprovação na OAB, me dediquei a conquistar 
e fidelizar nossos clientes, elevando o nome 
do nosso escritório por meio da prestação de 
serviços de qualidade, eficiência e eficácia. 
Hoje, a Mendes & Lopes conta com mais de 30 
colaboradores para o atendimento e obtenção 
dos melhores resultados às demandas de nossos 
clientes”, ressalta. 

Dr. Victor dos Santos Lopes, por sua vez, 
iniciou sua trajetória profissional como assis-
tente no Cartório de Registro de Imóveis de In-
daiatuba, onde teve a oportunidade de transi-
tar por diversos setores, entre eles o de registro 
das aprovações de loteamentos e incorporações 
do município, segmento que despertou nele o 
interesse pela área e pelo Direito Imobiliário. 
“Foi quando decidi cursar Direito. Posterior-
mente, me desliguei do Cartório e passei a esta-
giar no departamento jurídico de uma loteadora, onde adquiri 
mais experiência através de cursos específicos para aprovação 
e regularização de loteamentos urbanos. Nessa época tive a 
oportunidade de viajar e conhecer outras regiões do Brasil”, 
conta o advogado. Durante seu curso, Dr. Victor se inteirou do 
Direito Tributário de forma processual e legal, unindo assim as 
duas áreas, transformando seu conhecimento imobiliário com 
a técnica tributária em um produto diferenciado no mercado 
da Advocacia.

“Formado em Direito e com o registro na OAB, juntamente 
com meu sócio e amigo Dr. Vinicius, demos início ao sonho de 
constituir um escritório de Advocacia em Indaiatuba, com pa-
drões que até então só conhecíamos em grandes regiões metropo-
litanas, tendo a possibilidade de unir conhecimentos e estratégias 
jurídicas, visando assessorar potenciais clientes de uma forma 
mais prática e com maior segurança jurídica”, ressalta.

Para os sócios, hoje o Direito enfrenta grandes desafios, já 
que as demandas jurídicas exigem dos advogados conhecimen-
tos que vão muito além do domínio sobre a aplicação da legis-
lação e ética profissional. “Para tanto, faz-se necessário que o 
profissional do Direito acompanhe as grandes mudanças sociais, 
econômicas, políticas e tecnológicas que norteiam nosso país e 
o mundo. Ao lado desse aspecto, as demandas jurídicas exigem 

uma constante atualização profissional, bem como o aprimora-
mento dos conhecimentos das diversas áreas do Direito, permi-
tindo assim que os advogados possam fornecer atendimento aos 
seus clientes com qualidade e eficácia nos serviços”, observam.

Além dos atendimentos no Estado de São Paulo e de Santa 
Catarina, a Mendes & Lopes estará ampliando durante este 
ano seu atendimento com atuação também na região Centro-
-Oeste do país. 
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foto: CAROL RIVIERI

advogados

om mais de 20 anos de atuação, ex-presidente 
da subseção da OAB (Ordem dos Advogados 
do Brasil) em Itu e presidente da 9ª Turma 
do Tribunal de Ética e Disciplina, Dr. Rodrigo 

Tarossi concedeu uma entrevista à Revista Regional 
falando sobre as eleições deste ano na OAB. Confira.

REVISTA REGIONAL: Dr. Rodrigo Tarossi, poderia nos contar 
mais sobre as próximas eleições da OAB e sua importância? 
DR. RODRIGO TAROSSI: As eleições da OAB são 
cruciais, pois definem a liderança que representará 
os advogados em níveis municipal, estadual e federal. 
É um momento para reafirmar nosso compromisso 
com a Advocacia e a defesa do Estado Democrático de 
Direito, embora existam críticas ao nosso sistema de 
votação, especialmente no que tange ao voto indireto 
em níveis mais altos. 

Em relação a esse sistema eleitoral da OAB, quais são suas 
principais críticas? 
Minha crítica principal é quanto ao fechamento do 
sistema. No âmbito estadual, a eleição de conselhei-
ros como parte integrante da chapa principal torna o 
processo menos autônomo e plural. No âmbito federal, 
o presidente é escolhido indiretamente, o que retira 
do advogado comum a chance de votar na principal 
liderança da advocacia. 

Há algo que o senhor mudaria nas eleições da OAB?
Definitivamente, gostaria de ver a adoção de eleições 
diretas para todos os níveis, garantindo maior transpa-
rência e representatividade. Além disso, sou contra a reeleição 
porque acredito que a renovação é essencial para a democracia. 

Como sua experiência como ex-presidente da OAB Itu influencia sua 
visão para as futuras eleições? 
Creio que a maior conquista na minha gestão foi a filosofia 
empregada durante meu mandato, consistente em demostrar 
a importância e o protagonismo institucional e social da OAB. 
Sempre defendi que a OAB não é uma mera entidade de classe, 
um mero órgão de representação profissional. A OAB é uma en-
tidade sui generis, uma instituição de serviço privado e público. 
A OAB, cujas características são autonomia e independência, 
assim como representa a Advocacia, representa, igualmente, 
aquele que é a maior autoridade no Estado Democrático de 
Direito: o cidadão! Dentro dessa premissa, focamos nosso 
trabalho e nossas realizações não só na seara profissional e 
coorporativa, mas, do mesmo modo, na área social e institu-
cional. Há que se lembrar que o nosso trabalho foi ainda mais 
desafiador, pois enfrentamos a maior crise sanitária da história, 
uma pandemia sem precedentes e, ainda sim, findamos nossa 
missão com altíssima aprovação. A experiência reforça minha 
convicção de que precisamos de uma OAB Itu com um organo-
grama moderno, um sistema tecnológico avançado, mais ativa 
e inclusiva. 

E sobre seu trabalho como presidente em uma das Turmas do 
Tribunal de Ética e Disciplina, como isso se relaciona com suas 
visões eleitorais? 
Na Nona Turma do TED, que abrange 19 cidades/subse-

Dr. Rodrigo Tarossi

ções da região, entre elas Itu, Sorocaba, Salto e Itapetininga, 
atingindo cerca de 20 mil advogados e advogadas, que são 
submetidos ao crivo ético de nosso Tribunal, nossa missão vai 
além de punir condutas ilícitas do profissional. O Tribunal de 
Ética da OAB protege a boa advocacia e, consequentemente, 
o cidadão, que muitas vezes necessita conferir ao advogado a 
proteção dos seus maiores bens: a vida, a liberdade, a família 
e o patrimônio. Um Tribunal de Ética isento, transparente e 
presente, garante profissionais com conhecimento, prepara-
ção e, mais importante, caráter, para a defesa da cidadania. 
Precisamos de dirigentes que defendam a integridade e a ética 
como nós defendemos no Tribunal.

Há rumores de que o senhor planeja se candidatar novamente para 
a presidência da OAB-ITU. Pode nos confirmar seus planos para 
esta eleição? 
Não é momento oportuno para definição, mas posso afirmar 
que coloquei meu nome à disposição. A ideia está sendo muito 
bem recepcionada, especialmente pelo trabalho que realizamos 
na nossa gestão, com inúmeras conquistas e um jeito moderno 
de administrar. Vamos aguardar o momento ideal para definir 
sobre essa possibilidade. 

Alguma mensagem final para os advogados que irão votar este ano? 
Apelo a todos os advogados para que participem ativamente 
das eleições, informem-se sobre as chapas, comparem as ges-
tões e considerem a importância de suas escolhas para o futuro 
da advocacia no Brasil e, especialmente, em nossa cidade. É 
um direito e um dever que temos de exercer com consciência.

C

Dr. Rodrigo Tarossi
OAB/SP 208.700
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Dra. Thayni Botelho e Dra. Marine Vasconcelos
Botelho & Vasconcelos - Sociedade de Advogadas

tuando nas áreas de Direito Imobiliário e Condo-
minial, a Botelho & Vasconcelos - Sociedade de 
Advogadas, com sede em Indaiatuba, tem como 
sócias proprietárias as profissionais Dra. Thayni Jus-

sara Sâmela Késia Fhrancieli Botelho e Dra. Marine Oliveira 
Vasconcelos. 

O escritório se destaca por oferecer assessoria jurídica espe-
cializada para condomínios residenciais, comerciais e associa-
ções de moradores, com foco estratégico na atuação preventiva. 
Seu objetivo, segundo as sócias advogadas, é evitar demandas 
judiciais por meio de técnicas avançadas de gestão, mediação 
e gerenciamento de conflitos, proporcionando segurança aos 
síndicos e economia significativa para os condomínios, além da 
valorização do patrimônio. 

Conta ainda com um canal exclusivo de atendimento ao 
condômino, que gera melhoria na comunicação, aumenta a 
satisfação e a confiança, promovendo o fortalecimento da ima-
gem da gestão. A equipe da Botelho & Vasconcelos é especiali-
zada em recuperação de crédito condominial, com resultados 
expressivos no que diz respeito à redução da inadimplência. 
Também é especialista em solucionar problemas relacionados 
a imóveis, com ênfase na atuação extrajudicial, oferecendo 
segurança jurídica, agilidade e economia na regularização e 
negócios imobiliários. 

À frente do escritório, Dra. Thayni é pós graduada em 
Direito e Gestão Condominial e especialista em Execução Cível, 
e Dra. Marine possui pós graduação em Direito Processual Civil 
e Empresarial e em Direito e Gestão Condominial, ambas são 
membros da Comissão de Direito Imobiliário e Condominial da 
OAB (Ordem dos Advogados do Brasil) de Indaiatuba.

BOTELHO & VASCONCELOS 
SOCIEDADE DE ADVOGADAS

Praça Leonor de Barros Camargo, 42, sala 53  
Edifício Office Square, Centro, Indaiatuba

 @botelhoevasconcelos
  (19) 98933-8440 

 administrativo@botelhoevasconcelos.com.br

A

foto: JULIANA GRILO

Elas contam que desde jovens, o desejo de ajudar as pessoas 
e contribuir para uma sociedade mais justa sempre esteve 
presente em suas vidas. “Crescemos em um ambiente onde a 
empatia e a preocupação com o próximo eram valores funda-
mentais, o que naturalmente nos levou à advocacia. A escolha 
pela profissão surgiu dessa vontade de resolver problemas, 
oferecer suporte a quem necessita e transformar vidas. Durante a 
formação acadêmica, nos dedicamos a compreender as diversas 
áreas do Direito, sempre com o objetivo de atuar de maneira 
eficaz e humana”, comentam as sócias.

Em mais de dez anos de atuação, elas revelam que tiveram 
a oportunidade de trabalhar em casos que desafiaram suas ca-
pacidades técnica e emocional. “Cada desafio superado reafir-
mou nosso propósito. A satisfação de ver um cliente obter justiça 
e saber que fizemos a diferença em sua vida são sentimentos que 
nos motivam diariamente”, pontuam.

E finalizam: “Nossa trajetória profissional é marcada por 
um profundo respeito pela dignidade humana e um compromis-
so inabalável com a ética. Buscamos sempre atuar com integri-
dade e transparência, características essenciais para construir 
uma carreira sólida e respeitável na advocacia”.

Dra. Thayni Jussara Sâmela Késia Fhrancieli Botelho
OAB/SP 338.779

Dra. Marine Oliveira Vasconcelos
OAB/SP 322.512
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os 11 anos de idade, Gislayne Noemi Noro-
nha de Godoy Assumpção já assumia atitu-
des de liderança, defendendo os colegas de 
classe que sofriam injustiças. Sua vocação era 

latente para o Direito, principalmente com apoio de 
sua família e de alguns professores. Especializada em 
Direito Civil Contencioso, Direito de Família e Suces-
sões e Direito Previdenciário, cursando pós em Direito 
Civil e Processo Civil, Dra. Gislayne mantém escritório 
no Centro de Salto, onde busca trabalhar na base da 
ética, do respeito e cuidado com cada processo.

“Minha história profissional é envolta de luta e 
conquistas, no período de formação sempre priorizei o 
estudo, fiz estágio desde o segundo ano até o último. 
Estagiei em escritório de advocacia, na Central de Penas 
e Medidas Alternativas de Votorantim e na Defenso-
ria Pública do Estado de São Paulo em Piracicaba”, conta a 
advogada, que teve de adiar por alguns anos sua formação, por 
conta de uma mudança de cidade após se casar e engravidar. 
“Entretanto, o Direito nunca saiu do meu coração, e, em 2015, 
resolvi fazer a prova da OAB/SP, passei na primeira tentativa, 
sem nem ao menos estar formada, estando dois anos afastada 
da faculdade e do ambiente jurídico”, lembra orgulhosa. 

Porém, como sua filha estava com apenas dois anos de ida-
de, ela optou por cuidar da bebê e deixar a carreira em segundo 
plano. Seu retorno a Salto e ao curso de Direito só ocorreu em 
2017, quando decidiu ficar mais próxima da família, após o 
falecimento de seu irmão. “Encorajada pelo meu esposo, resolvi 
terminar a faculdade e comecei a procurar serviço em um escritó-
rio de advocacia. O Dr. Marcos Alves (advogado em Indaiatuba), 
me deu uma oportunidade que eu nunca esquecerei, foi o primeiro 
escritório que eu trabalhei após passar na OAB/SP. Fiquei lá de 
2017 até 2020, quando resolvi galgar de forma autônoma, inau-
gurando o meu escritório em outubro de 2020”, relata.

Entre os desafios do Direito na atualidade, a advogada cita 
a questão dos avanços tecnológicos. “Para mim, mecanizar o 
trabalho, afastando o lado humano, corre o risco de generali-
zar o problema de um determinado cliente, problema este que 
possui sua particularidade, sua individualidade. E quando se 
lida com problemas que necessitam de um amparo jurídico, 
a mecanização é demasiadamente receosa”, observa. Outro 
desafio citado por ela é a “insegurança jurídica”. “Por vezes, 
a criação de leis de forma generalizada, sem realmente cuidar 
do cerne do problema, ao invés de ajudar, acaba atrapalhando 
o profissional do Direito. Mudanças constantes em legislação, 
sem aprofundamento do impacto na sociedade, acarreta maior 
prejuízo do que benefício, dificultando a aplicação do Direito 
no caso concreto”, pontua. 

DRA GISLAYNE ASSUMPÇÃO
Rui Barbosa, 119, Centro, Salto

 (11) 4456-4535  /   (15) 99786-1179 
 @gislayne.assumpcao 

 Gislayne Assumpção – advogada 

A

por RENATO LIMA
foto: FELIPE RUBINATTO

Entre seus projetos de 2024, Dra. Gislayne pretende 
expandir seus serviços, aumentando sua equipe de trabalho, 
investindo em tecnologias e ferramentas digitais que aprimo-
rem e agilizem o atendimento ao cliente, sem se esquecer da 
particularidade de cada um, bem como de suas necessidades. 
Para ela, o cliente precisa ser “ouvido, entendido, buscando-se o 
melhor jeito de resolver o seu dilema, usando a tecnologia a seu 
favor, sem nunca se esquecer do lado humano”. Na vida pessoal, 
pretende concluir sua pós graduação e iniciar o mestrado em 
Conciliação. A profissional celebra também a  oportunidade 
de ficar em primeiro lugar na pesquisa do Instagram sobre os 
“Melhores do Ano em Salto 2023/2024”, pesquisa realizada 
pela Next, e sua mudança para um escritório maior e mais 
moderno, visando aprimorar o atendimento dos clientes. 

Hoje, além de administrar seu escritório, Dra. Gislayne faz 
trabalho comunitário na Casa da Mulher – Joana de Ange-
lis, voltado ao atendimento de mulheres vítimas de violência 
doméstica, crianças e adolescentes em situação de vulnerabili-
dade social. 

advogados

Dra. Gislayne Assumpção
OAB/SP: 412.727

Dra. Gislayne 
Assumpção
A profissional celebra a oportunidade de ficar 
em primeiro lugar na pesquisa do Instagram 
sobre os “Melhores do Ano em Salto 
2023/2024”, pesquisa realizada pela Next
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om novo escritório localizado no 
Centro de Salto, Dra. Angélica 
Cristina Rossi é pós graduada em 
Direito Previdenciário, Direi-

to Trabalhista e Direito Tributário e pós 
graduando em Direito de Família e Direito 
Imobiliário. 

O interesse de Dra. Angélica pela 
profissão surgiu ainda na adolescência, ao 
testemunhar inúmeras injustiças sociais e 
perceber a necessidade de lutar por direitos 
e pela Justiça. “Cresci em um lar muito 
pobre e fui vítima da vulnerabilidade social. 
Essas experiências me motivaram a buscar 
um caminho que pudesse transformar 
vidas, incluindo a minha própria. Escolhi 
o Direito como forma de combater essas 
injustiças e proporcionar suporte jurídico a 
quem precisa”, conta.

No Direito Previdenciário, ela atua com 
foco em auxílio por incapacidade temporária e/ou incapacidade 
permanente, auxílio acidente, aposentadorias, benefícios assis-
tenciais e aposentadoria rural. Em conjunto, na área de Direito 
Trabalhista, segue as melhores práticas para garantir os direitos 
dos trabalhadores e empregadores. Também atua em Direito 
de Família e Sucessões, buscando sempre proporcionar um 
tratamento justo e adequado às necessidades familiares e patri-
moniais. Já em Direito Imobiliário, se dedica à regularização de 
imóveis e ao suporte jurídico para imobiliárias e corretores.

Seu escritório se destaca pelo atendimento personalizado e 
humanizado. “Entendemos que cada caso é único e merece uma 
abordagem específica e dedicada. Além disso, contamos com 
uma equipe multidisciplinar, altamente qualificada e em cons-
tante atualização, o que nos permite oferecer soluções integra-
das e eficientes para nossos clientes. Nosso compromisso com a 
ética, transparência e a busca incessante pela justiça são pilares 
que sustentam nosso trabalho”, observa.

Para ela, atualmente os principais desafios do Direito in-
cluem a adaptação às constantes mudanças legislativas e a in-
tegração de novas tecnologias no cotidiano jurídico. “A evolução 
tecnológica trouxe novas formas de comunicação e processos 
digitais, exigindo dos profissionais uma constante atualiza-
ção. Além disso, a crise econômica e social que o país atravessa 

DRA. ANGÉLICA CRISTINA ROSSI  
ADVOCACIA & ASSESSORIA JURÍDICA

Rua Rui Barbosa, 119, Centro, Salto
 contato@angelicarossi.adv.br

 @angelica.c.rossi 
 www.angelicarossi.adv.br

  (11) 94868-7252

C

intensifica a demanda por justiça social e equidade, desafiando 
os advogados a encontrarem soluções inovadoras e eficazes para 
proteger os direitos dos cidadãos”, pontua.

Para 2024, ela tem planos de expandir os serviços, aumen-
tando a equipe e abrindo novas frentes de atuação. “Também 
pretendemos investir em tecnologia, com a implementação de 
ferramentas que agilizem e melhorem o atendimento aos clien-
tes”, conclui.

Dra. Angélica Cristina Rossi
OAB-SP: 396.646

Dra. Angélica 
Cristina Rossi
Angélica Cristina  
Rossi Advocacia & 
Assessoria Jurídica

por RENATO LIMA 
foto: FELIPE RUBINATTO
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ormado pela Universidade Unieduk 
(antiga MaxPlanck de Indaiatuba) em 
2021, com especialização em Direito 
de Família e Sucessões pela Damásio 

Educacional em 2022, o Dr. Alexandre Peixoto 
Costa atua em Direito de Família, Atos Suces-
sórios, Direito Civil e Direito do Consumidor. 
Além disso, é membro efetivo da Comissão 
de Assistência Judiciária da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) de Itu e membro da 
Comissão Especial de Direito das Famílias da 
OAB de São Paulo.

Sua vocação para a profissão começou 
cedo, como ele conta: “Meu pai sempre me 
disse que nasci com 30 anos e advogado, nunca 
admiti injustiças de quaisquer espécies e, como bom capricor-
niano, nunca gostei de nada errado”. Dr. Alexandre relembra 
que cursar Direito sempre foi um grande sonho, mas deixou 
de lado por muito tempo para garantir que sua esposa tivesse 
todas as qualificações possíveis na área de Gastronomia. Hoje, 
Luana Costa é referência nacional na área de panificação e 
confeitaria artística. 

Como bolsista durante o período da faculdade, ele sempre 
se dedicou ao máximo, alcançando algumas proezas, como ser 
aprovado no concurso para estagiário do Ministério Público de 
Itu quando ainda cursava o 4º semestre, quando geralmente 
são aprovados os alunos que cursam a partir do 7º semestre. 
Além disso, foi aprovado no exame da OAB quando estava no 
9º semestre de Direito.

“Desde a conclusão do curso, tenho atuado nas mais varia-
das ações cíveis, tendo como especialização o Direito de Família 
e Sucessões, área pela qual eu me apaixonei desde o período de 
estágio na 3ª Promotoria de Justiça do Ministério Público de 
Itu. Não tem como falar em Direito de Família, sem mencionar a 
querida Dra. Maria Berenice Dias, que, com seu toque huma-
nizado, nos ensina como é litigar numa área do Direito onde 
as pessoas sempre nos procuram com uma carga emocional 
pesadíssima, muitas vezes precisando muito mais de alguém 
que as ouça do que alguém que visa apenas lucrar com o seu 
problema”, observa.

Tratamento humanizado é a palavra de honra do escri-
tório de Dr. Alexandre. “Antes de empurrar goela abaixo o 
‘juridiquês’ que nos cerca diariamente, é extremamente neces-
sário falar de igual para igual com estes clientes. É latente a 
necessidade de aproximarmos o Direito dos mais necessitados 
e usar uma abordagem fria e sem entendimento com estas 

DR. ALEXANDRE PEIXOTO COSTA 
ALEXANDRE COSTA ADVOCACIA

Rua Antônio Marcelino Scalet, 543, Bairro São Camilo – Itu
 alexandre@alecosta.adv.br

 (11) 95176-0900
 alexandre.costa_advocacia
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pessoas que se socorrem de nós não nos trará nenhum tipo de 
benefício”, argumenta.

Dr. Alexandre acredita que a grande oferta de profissionais 
no mercado traz uma maior dificuldade e concorrência para a 
profissão. Para o advogado, nem todos os profissionais da área 
seguem a orientação sobre os valores das causas que a Tabela 
de Honorários orienta e, desta forma, acabam por mercantilizar 
a profissão. “Sempre digo aos meus clientes que só reclama do 
valor cobrado por um bom profissional o cliente que não sabe o 
prejuízo que um mau profissional pode causar”, ressalta.

Para 2024, Dr. Alexandre explica que o foco é finalizar a 
especialização em Direito Penal e se tornar referência também 
neste ramo do Direito. “Na vida pessoal, meus únicos desejos 
sempre serão ter a benção de Deus sobre minha vida e a vida 
de meus amados filhos Maria Eduarda e Felipe Miguel, além de 
minha amada esposa, Luana Costa”, conclui.

advogados

Dr. Alexandre Peixoto Costa 
OAB/SP 469.816

Dr. Alexandre  
Peixoto Costa 
Alexandre Costa  
Advocacia 
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om dez anos de formação em Direito, 
dra. Rúbia Helena Milioni atua em 
seu escritório, atendendo demandas e 
clientes particulares e, paralelamente, 

o departamento jurídico da imobiliária de sua 
família, a Milioni Imóveis, ambos em Salto. 
Sua graduação foi na Faculdade de Ciências 
Econômicas de Campinas, a Facamp, com pós 
graduação em Direito Imobiliário e Registral 
pela Escola Paulista de Direito – EPD. Possui 
vasta experiência em regularização de imóveis 
e inventários, atuando também em todas as 
áreas do Direito Civil, como Direito Imobiliá-
rio e Registral, Contratos, Holdings, Família e 
Sucessões e Direito Empresarial.

Comemorando sua primeira década como profissional, dra. 
Rubia conta que seu interesse pelo Direito começou bem cedo, 
antes mesmo de ingressar no Ensino Médio. “Sempre gostei 
muito de redações, oratórias, discursos, defesa de certa classe ou 
situação. Então, iniciei a faculdade e me encantei logo cedo com 
a profissão. Mas foi quando comecei a atuar como advogada, 
especialmente na área de contratos e do Direito Imobiliário, 
com regularização de imóveis, empreendimentos imobiliários, 
incorporações, também na área do Direito Empresarial, que me 
apaixonei definitivamente pela advocacia”, conta.

Rubia trabalha ao lado da família na Milioni Imóveis, tra-
dicional imobiliária saltense, com seus pais, que estão há mais 
de 40 anos no comércio da cidade, e o marido Diego Grizoto 
Bravo, que a auxilia com toda a demanda e administração da 
empresa. “Com muito esforço e dedicação, lealdade e confiança, 
prestamos um serviço diferenciado aos proprietários de imóveis, 
aos inquilinos nas locações, e também na área de compra e 
venda, administração e empreendimentos, pois estamos pes-
soalmente coordenando tudo de frente, o que traz um enorme 
diferencial aos nossos clientes”, observa.

RUBIA HELENA MILIONI ADVOCACIA
 (11) 4029-4625 e  (11) 99482-9866

 rhmilioni@hotmail.com
Rua Prudente de Moraes, 52/58, Centro, Salto

C

Completando uma década 
de formação, Dra. Rubia 
é especializada em Direito 
Imobiliário e atua em seu 
escritório na Milioni Imóveis

Para se especializar ainda mais nas áreas do Direito Socie-
tário, ela tem feito cursos de aprimoramento em Holdings e 
Planejamento Sucessório, para poder garantir a melhor estraté-
gia a cada um de seus clientes, saindo do básico para alcançar a 
satisfação integral com a credibilidade do que será desenvolvido 
em cada caso. 

Especialização, lealdade e comprometimento com o cliente: 
“O que mais prezo, acima de tudo, é a satisfação do cliente no 
serviço a ser prestado, seja para qualquer situação, sempre com 
muita credibilidade e clareza em cada etapa do processo ou do 
caso específico que está sendo trilhado”, finaliza. 

Dra. Rubia Helena Milioni Bravo
OAB/SP 349.318

Rubia Helena  
Milioni Advocacia

foto: FELIPE RUBINATTO

advogados



54   REVISTA REGIONAL

Veríssimo Advocacia e 
Consultoria Jurídica 
Dr. Nelson Militão 
Veríssimo Júnior 
e Dra. Mônica  
Alves Dias Veríssimo

ireito Cível, Criminal, Trabalhista, Previdenciá-
rio, Consumidor, Empresarial e Imobiliário são as 
áreas de atuação do escritório Veríssimo Advocacia e 
Consultoria Jurídica, localizado em Indaiatuba, mas 

com clientes em toda a região e vários Estados do país. À frente 
da equipe estão os profissionais Dr. Nelson Militão Veríssimo 
Júnior e Dra. Mônica Alves Dias Veríssimo.

Dr. Nelson é pós graduado em Direito do Consumidor, com 
atualização em Direito do Trabalho e Processo do Trabalho e 
Dra. Mônica, pós graduada em Tribunal do Júri e Execução 
Criminal, com atualização e prática em Direito das Sucessões 
e aperfeiçoamento em Direito Previdenciário, Direito Crimi-
nal – Execução Criminal – Júri, Direito Previdenciário, Direito 
Imobiliário e Direito de Família e Sucessões. 

Trabalhando há mais de dez anos na área, eles têm como 
filosofia o aperfeiçoamento e a busca pela excelência no atendi-
mento ao cliente, mas sem abdicarem do respeito e da tradição 
que o Direito demanda, o que, ao longo deste tempo, os levou 
ao aprimoramento do exercício da advocacia, para dirimir o 
máximo de problemas ou dúvidas dos clientes, que são, segun-
do eles, o maior patrimônio do escritório.

Veríssimo Advocacia e Consultoria Jurídica soma diversas 
referências ao longo desses anos, como a atuação no Tribunal 
do Júri em que a vítima foi o prefeito de Elias Fausto, Laércio 
Betarelli, caso este de grande repercussão midiática. Inventários 
de famílias tradicionais de Indaiatuba e de São Paulo também 
fazem parte dos processos já tratados pelo escritório, que é 
especializado também em divórcios litigiosos, sempre guardan-
do a máxima discrição. Em Direito do Consumidor, eles litigam 
contra grandes instituições financeiras. Já na área Trabalhista, 
atuam tanto na parte demandante quanto na demandada. O 
escritório presta ainda assessoria jurídica a empresas na tenta-
tiva de dirimir problemas e evitar demandas, sejam elas cíveis 
ou trabalhistas. Assessoram também imobiliárias em ações de 
cobranças, despejo e dívidas de aluguéis.

“Nesse mundo dinâmico que vivemos hoje, as pessoas e 
empresas enfrentam inúmeros desafios em seu caminho de 
crescimento e desenvolvimento. Dentre estes, destacamos a com-
plexidade do ambiente legal, que pode, se não for devidamente 
analisado, representar uma barreira significativa. Aí entra em 
cena a assessoria jurídica, não apenas como um meio de preven-
ção de problemas, mas como uma verdadeira alavanca para o 

VERÍSSIMO ADVOCACIA E CONSULTORIA JURÍDICA
Escritório: Rua Tuiuti, 620, 3.º andar, sala 22,  

Cidade Nova I, Indaiatuba
 (19) 3816-6130  /   (19) 98817-7595 

 (19) 98226-8785  /   Verissimo Advocacia
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crescimento pessoal e empresarial”, destacam os advogados.
Para este ano, o escritório pretende atender demandas no 

âmbito do Direito de Sucessões e Imobiliário, mas sem deixar 
de lado as outras áreas de atuação como Família, Consumidor, 
Trabalhista e Criminal. “Ainda dispensamos um tempo para 
aqueles que necessitam de apoio jurídico, por isso, atendemos e 
orientamos uma gama de pessoas da sociedade de forma pró-
-bono visando a conscientização do cidadão dos seus direitos e 
deveres, assim colaborando para a resolução de conflitos, pois o 
Direito também se faz por mediação”, ressaltam.

Dr. Nelson e Dra. Mônica ingressaram na advocacia há mais 
de dez anos, após mais de duas décadas de atuação nas áreas 
administrativa e de saúde. “Aliado à aplicação e à transfor-
mação das necessidades em Direito, isso nos levou ao ramo 
jurídico, principalmente porque o Direito nos abre uma gama 
muito grande de possibilidades de atuação. Através do Direito 
nos deparamos com desafios quase que diariamente, os quais 
temos de estar preparados para resoluções e tomadas de decisões 
constantes, pois os objetos de tutela são a vida e o patrimônio 
do homem”, pontuam.

Para eles, os estudos são constantes para a aprimoração 
e inovação que os tempos atuais exigem. Todos os advogados 
atuantes no escritório formaram-se na faculdade MaxPlan-
ck. O Dr. Nelson graduou-se em 2010, quando foi agraciado 
com estágio profissional no tradicional escritório do Dr. Mário 
Dotta Júnior, em Salto, e, posteriormente, na 3.ª Vara Cível da 
Comarca de Salto. Dra. Mônica formou-se na MaxPlanck em 
2015, realizou seu estágio no Cartório Central da Delegacia de 
Polícia de Indaiatuba e no escritório profissional do Dr. Iolando 
Bernardinetti, especialista na área Criminal e Tribunal do Júri.

Dr. Nelson Militão Veríssimo Junior 
OAB/SP 342.600

e Dra. Mônica Alves Dias Veríssimo 
OAB/SP 404.539
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Dra. Graziela Costa
Escritório Graziela Costa Advogados

dealizado pela Dra. Graziela Costa, o escritório Graziela 
Costa Advogados está localizado em três municípios, sen-
do a matriz em Salto e filiais em São Paulo e Indaiatuba. 
Transformando sua luta pessoal em uma forma espe-

cializada de prestar assistência jurídica na área da Saúde, Dra. 
Graziela está à frente de uma grande equipe de especialistas em 
Direito da Saúde, Previdenciário e Trabalhista.

Na área da Saúde, o escritório atua na defesa dos direitos 
dos pacientes e profissionais da saúde, ações como cancelamen-
tos de planos de saúde, judicialização de medicamentos, trata-
mentos para autistas, home care, custeio de cirurgias e doenças 
raras. “Nosso maior propósito é garantir que nossos clientes 
tenham acesso rápido aos tratamentos, assegurando a eficácia e 
continuidade dos cuidados médicos”, explica a advogada.

A assistência na obtenção e revisão de benefícios do INSS, 
como aposentadorias e auxílios, é atribuída ao Direito Previ-
denciário, outra área que é especialidade do escritório Graziela 
Costa Advogados, assim como o Direito do Trabalho, que cuida 
da proteção dos direitos dos trabalhadores, incluindo casos de 
rescisões contratuais, assédio moral e discriminação.

O escritório é uma empresa jurídica, com equipe de 15 
colaboradores, entre advogados associados, equipe adminis-
trativa e estagiários. Entre os diferenciais estão o atendimento 
personalizado, com abordagem específica e eficaz para cada 
caso; advogados altamente qualificados; atualização constante 
dos profissionais, com capacitação contínua sobre mudanças 
legislativas e tecnológicas; transparência e ética, através de 
uma comunicação clara e respeito com os clientes; além do uso 
de tecnologias jurídicas para otimização e eficiência nos casos.

Atuando em todo o território brasileiro, a maior parte dos 
seus processos é para medicamentos importados não inseridos 
ao rol do SUS. Hoje 85% dos processos são relacionados à 
área da saúde: “O Direito à Saúde beneficia desde crianças a 
idosos, não há idade, nem sexo, raça ou condição social. Nossos 
clientes sempre nos procuram para solucionar demandas que 
garantam a proteção do bem maior, que é viver dignamente. 

GRAZIELA COSTA ADVOGADOS
Unidade I: rua Marechal Deodoro, 517 - Salto

 (11) 4021-9048  /    (11) 9 3225-1697
Unidade II: rua Coronel Oscar Porto, 736, sala 31A, 3º andar 

Edifício Office Paulista – Paraíso – São Paulo
 (11) 4021-9048

Unidade III: rua Tuiuti, 511, Centro, Indaiatuba
Tel.: (11) 4021-9048

 agenda.grazielaadv@gmail.com
 www.grazielacostaadv.com.br

 @grazielacostaadv
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Para nós, o Direito à Saúde não se resume aos processos, é algo 
que tornou-se missão da nossa equipe para permitir a garantia 
do direito à vida de nossos clientes”, afirma Dra. Graziela.

Para ela, os principais desafios do Direito na atualidade são 
questões como a Judicialização da Saúde, equilibrando decisões 
judiciais com a capacidade financeira e administrativa do Estado 
e das empresas de saúde; o aumento na demanda por tratamen-
tos, com a crescente busca por terapias para TEA (Transtorno do 
Espectro Autista) e casos de doenças raras; a modernização das 
relações de trabalho, com a adaptação das leis às novas formas 
de trabalho, como o home office; a proteção de dados e privaci-
dade, com a implementação da LGPD e a proteção da privaci-
dade dos cidadãos; nos últimos dois anos vivenciamos o aumento 
nas ações relacionadas ao cancelamentos dos planos de saúde, 
assim como aumento das demandas para pacientes oncologicos, 
garantindo que todos, especialmente os mais vulneráveis, tenham 
respaldo eficiente e igualitário à justiça.

advogados

Advogada transformou sua luta pessoal em uma forma especializada de 
prestar assistência jurídica na área da Saúde

Dra. Graziela Costa Leite
OAB-SP 303.190
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ormada pela Faditu (Faculdade de 
Direito de Itu) em 2020, hoje Dra. 
Camilla Paulino atua com planeja-
mento sucessório, inventários, doações, 

testamentos e regularização de imóveis na 
cidade de Itu e região.

“Meu interesse pelo Direito começou cedo. 
Quando ainda criança, vi meu pai, que perdeu 
a visão com 36 anos devido a complicações da 
diabetes, diante da negativa do INSS em conce-
der a ele uma aposentadoria, mesmo com todos 
os indícios de que não tinha condições de exercer 
qualquer atividade. De acordo com o perito, 
‘diabetes não impedia ninguém de trabalhar’”, 
relembra Dra. Camilla.

Foram anos de luta para seus pais, que não 
possuíam conhecimento sobre seus direitos 
naquela época. A partir desse momento, a advo-
gada entendeu a força da profissão e o quanto 
poderia fazer pela vida de outras pessoas. “Meus 
padrinhos sempre me apoiaram na decisão de 
cursar Direito. Minha mãe dizia que um dia me 
veria abrindo o meu escritório. Diante de todas 
as dificuldades da infância, dar qualidade de 
vida e poder ajudar a minha família sempre foi o 
meu sonho”, conta.

Ante tantas possibilidades que o Direito pro-
porciona, Dra. Camilla entrou na faculdade sem saber ao certo 
em qual área gostaria de atuar, mas foi também durante o 
curso que conheceu profissionais que já atuavam com regulari-
zação de imóveis e planejamento sucessório e que despertaram 
nela a curiosidade por esse segmento. “Mal sabia que, pouco 
tempo depois, eu atuaria e me apaixonaria. Sempre tive pessoas 
que me incentivaram a trabalhar com imóveis e foi só após 
formada, vindo a atuar e vivenciar na prática todas as particu-
laridades da área, que eu descobri qual ramo do Direito faz de 
fato os meus olhos brilharem”, lembra.

A Legalize é especializada em regularização de imóveis 
e construção civil. Conta com uma equipe de engenheiros e 
arquitetos que são referência no mercado há mais de 20 anos. 
Fazendo todo o processo, desde a assessoria e documentação 
para escrituras e registro, como também a regularização de 
imóveis já construídos, com acompanhamento do início ao fim 
do processo, finalizando apenas com o registro no Cartório de 
Registro de Imóveis, evitando assim as idas e vindas do cliente 
aos cartórios.

“Nosso diferencial começa no atendimento humanizado, 
tratando cada cliente de forma única e exclusiva. Quando um 
cliente me procura, passo para ele a importância de começar 
e terminar um processo, seja para um inventário, uma regula-
rização de um imóvel ou uma transferência de bens. Atuando 
de maneira preventiva através do planejamento sucessório, 

Rua Marechal Deodoro, 552, Centro – Itu
 @dra.camillapaulino

 (11) 94121-0802 
 (11) 2715-4460

F

texto e foto: CAROL RIVIERI

sendo uma facilitadora do Direito, para romper as barreiras 
do Judiciário, inovando e simplificando a gestão patrimonial, 
protegendo e afastando o litígio no âmbito familiar com trans-
parência”, observa.

Para o futuro, a profissional almeja expandir a atuação nas 
áreas Previdenciária e Tributária. Devido às alterações que 
estão constantemente acontecendo em virtude das reformas, 
entende a necessidade constante de aprimoramento, para que 
os clientes estejam amparados diante de qualquer cenário que 
o país esteja vivenciando e sintam-se seguros para administrar 
seus patrimônios e ter uma melhor qualidade de vida.

advogados

Dra. Camilla Paulino
OAB/SP nº 477.652

Dra. Camilla Paulino 
Advogada da empresa Legalize 
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om dez anos de experiência e escritório 
em Salto, Dra. Maria Helena da Rocha 
atua nas áreas Criminal e Civil. Formou-
-se em 2013 e possui pós graduação em 

Direito Penal e Processo Penal e em Processo Civil 
Contemporâneo. Sempre se especializando, cursou, 
posteriormente, Administração, e faz agora nova pós 
graduação, desta vez em Direito Penal e Processo 
Penal, Teoria e Prática Interdisciplinares pela PU-
C-Campinas, curso que abrange desde a chamada 
criminalidade tradicional até as novas formas de 
delitos, como crimes econômicos, informáticos, 
meios de obtenção de provas, novas tecnologias e 
tutela penal dos dados. 

A paixão da Dra. Maria Helena pelo Direito e pela 
área Penal surgiu ao longo do tempo, já que não foi 
sua primeira escolha profissional. Antes, ela tentou 
outros cursos, como o Magistério, que era um sonho 
de sua mãe, e também Comércio Exterior, porém só 
se encontrou mais tarde, quando atuava na área de 
Segurança Patrimonial e passou se interessar pelo 
meio jurídico. “No primeiro ano do curso, achei meio 
cansativo, mas depois foi ficando apaixonante. Você 
vê a oportunidade de mudar vidas e consegue ter uma 
visão diferente das coisas, ter realmente uma função 
social ampla”, comenta.

Ela se formou em 2013 e no ano seguinte já começou a 
atuar. “Estagiei muito pouco, apenas cerca de dois meses, aí vi 
que tudo dependia de mim mesma e tirei o sofá da sala, coloquei 
alguns móveis de escritório, uma placa na frente de casa, e lá 
estava eu me aventurando na Advocacia, porém sempre estudan-
do e me atualizando. Afinal, a atualização deve ser constante já 
que a sociedade muda a toda hora, a cultura passa por trans-
formações e as leis têm que se adequar à realidade”, explica.

Dra. Maria Helena é uma das poucas advogadas crimi-
nalistas da região. Para ela, a área escolhida é desafiadora, 
principalmente para uma mulher: “Com o tempo e experiência, 
fui ganhando respeito e aprendendo como lidar com os clientes, 
com autoridades policiais, juízes criminais, promotores, poli-
ciais, sempre com respeito e seguindo a lei”, revela. 

Para entender a advocacia criminal, segundo ela, tem de 
ler muito: “entender de Criminologia, um pouco de Psicologia e 
outras áreas”. “Ninguém nasce cometendo ‘crimes’. A sociedade 
não é perfeita e para controlá-la, o Estado impõe regras, as 
chamadas normas, leis. E temos que segui-las, caso contrário 
estaremos cometendo delitos, crimes etc.”, observa.

A advogada lembra que as questões emocionais represen-
tam outro desafio nessa área do Direito: “Ser criminalista vai 
muito além de outras áreas, você se depara com a família que 
teve um ente preso, processado, por praticar um crime ou delito, 
tem de ter controle da situação. Você não lida somente com o 
processado, com o investigado ou o preso, tem que lidar com os 
familiares também, por isso digo que é uma área bem complexa. 
É a esposa e a mãe que choram, o pai desesperado em ver seu 
filho na prisão, os filhos do preso, enfim, são muitas situações 

DRA. MARIA HELENA ROCHA
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difíceis já vivenciadas”, pontua, observando que nem sempre os 
crimes são graves, como homicídios ou tráfico, mas algo corri-
queiro, como um pai de família que bebe uma lata de cerveja e 
é flagrado no teste do bafômetro e processado.

Dra. Maria Helena ressalta que o essencial nessa área é 
nunca prometer ilusões aos clientes: “Essa é a melhor forma 
de ganhar o respeito, sendo sempre sincera nas suas palavras, 
conhecendo bem o processo para não ter surpresas, informando 
seu cliente de todas as possibilidades boas ou ruins e fazendo o 
seu melhor”, explica.

A advogada, que ainda é conveniada na Defensoria Pública 
do Estado de São Paulo, não esconde sua admiração também 
por outras áreas do Direito, já que atua em diversos tipos de 
processos. “É preciso saber um pouco de tudo na Defensoria 
Pública para atender as pessoas carentes que não podem pagar 
pelos honorários de um advogado. Devemos tratá-las da mesma 
maneira que tratamos os particulares, fazendo com que consi-
gam exercer seu direito e chegar até a Justiça”, define. 

advogados

Dra. Maria Helena Rocha
OAB 354.185/SP
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Dra. Milena Akemi 
Imanishi Parisotto
Imanishi Parisotto 
Advocacia

frente do escritório Imanishi Parisotto Advocacia, 
Dra. Milena Akemi Imanishi Parisotto atua nas áreas 
de Direito Tributário, Direito de Família e Cível em 
Geral. Graduada pela Faditu (Faculdade de Direito 

de Itu), em 2011, ela tem pós graduação lato sensu em Direito 
Tributário e em Direito de Família e Sucessões.

Para atuar com excelência no Direito Tributário, o escritório 
conta com uma equipe altamente qualificada, formada por 
advogados tributaristas e contadores com larga experiência 
no mercado. “A legislação tributária no Brasil é extremamente 
complexa e acarreta pagamentos indevidos ou a maior de tribu-
tos, em razão de interpretações errôneas dos dispositivos legais e 
regulamentares. A responsabilidade pela interpretação, cálculo e 
pagamento do imposto é do próprio contribuinte. Isso não quer 
dizer, necessariamente, que a contabilidade da empresa calculou 
o tributo errado e pagou a maior. Existem muitas situações em 
que a lei permite mais de uma interpretação e a empresa acaba 
pagando mais tributos do que deveria, por desconhecer essas 
minúcias, ou pagando menos do que deveria, sujeitando-se à 
autuação fiscal com elevadas penalidades e à denúncia ao Mi-
nistério Público por crimes contra a ordem tributária”, exempli-
fica Dra. Milena. 

Segundo ela, os empresários frequentemente têm receio 
de pedir recuperação de tributos e sofrer retaliações do Fisco. 
Porém, esse receio não procede quando o trabalho de revisão 
tributária é realizado com muito critério, observando estri-
tamente o que prevê a legislação e o entendimento do Fisco 
e do Poder Judiciário sobre aquele tema. “O direito de pedir 
o ressarcimento do que foi pago indevidamente é amplamente 
respeitado pelo Fisco, quando esse pedido está suportado em 
um trabalho profissional, correto”, observa. O escritório realiza 
um levantamento prévio de todos os lançamentos contábeis da 
empresa nos últimos cinco anos, apurando as oportunidades de 
recuperação de tributos. 

Para Dra. Milena, um dos grandes diferenciais de seu 
escritório é justamente essa estrutura por trás do serviço de 
recuperação tributária, que reúne a expertise de profissionais 
altamente gabaritados com uma tecnologia avançada de sof-
twares de análise de dados. “Pelo fato de nossos profissionais 
serem ex-auditores de grandes empresas de Auditoria e Consul-
toria multinacionais (Big-Four), nosso trabalho é pautado no 
conservadorismo, a fim de evitar que problemas fiscais surjam 
no futuro, pós recuperação dos créditos tributários”, destaca.

À
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O escritório Imanishi Parisotto Advocacia atua ainda em Di-
reito Cível em geral, Direito Previdenciário e Direito de Família 
e Sucessões, sendo que essas duas últimas áreas ficam a cargo 
da Dra. Fernanda Borin.

Para 2024, a expectativa da Dra. Milena é ampliar a 
atuação do escritório no segmento tributário e desmitificar o 
assunto, que ainda é motivo de receio para muitos empresários. 
“Muitas empresas fecham as portas porque não dão conta de 
arcar com a carga tributária e nunca sequer tentaram procurar 
um tributarista para ver se estava pagando imposto a mais, ou 
se tinha algum imposto a ser recuperado. Alguns contadores 
disseminam o medo de uma retaliação do Fisco porque temem 
que uma recuperação tributária signifique que ele fez algo erra-
do, quando na verdade costuma ser o contrário, o contator fez 
o melhor caminho para que o empresário não sofresse qualquer 
penalidade por parte do Fisco”, completa. 

Além do escritório, Dra. Milena é membro da Comissão 
dos Direitos das Pessoas com Deficiência da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) Indaiatuba e, através dela, foi indicada 
pela OAB para ser conselheira do Comdefi (Conselho Municipal 
para Assuntos da Pessoa com Deficiência de Indaiatuba). Seu 
interesse pelos Direitos da Pessoa com Deficiência veio com a 
maternidade, em 2017. “Com a minha filha nasceu o desejo 
de tornar o mundo um lugar melhor”, comenta e acrescenta: 
“O Comdefi é um serviço voluntário que me levou a conhecer 
histórias incríveis, de pessoas incríveis, de instituições incríveis, 
e isso faz sentir que estamos pouco a pouco evoluindo para uma 
sociedade mais inclusiva. Ver o olhar de naturalidade que ela 
tem para essa diversidade da humanidade é uma realização 
pessoal enorme”. 

Dra. Milena Akemi Imanishi Parisotto
OAB/SP 334.663
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Para atuar com excelência no Direito 
Tributário, o escritório conta com uma 
equipe altamente qualificada, formada 
por advogados tributaristas e contadores 
com larga experiência no mercado

IMANISHI PARISOTTO ADVOCACIA - OAB/SP 34.081
Rua Tuiuti, 620 – Sala 15 – 2º andar 

Cidade Nova I – Indaiatuba
 www.imanishiparisotto.adv.br

 advocacia@imanishiparisotto.adv.br
 @imanishiparisottoadv

 (19) 99938-2728   /   (19) 3329-2555



60   REVISTA REGIONAL

tuando há 14 anos em Salto, Dra. 
Fernanda Batista Luiz Silva é 
especialista em Direito Contratual, 
atuando, principalmente, no Direito 

Empresarial e Imobiliário. Também exerce o 
Direito de Família e Sucessões, Previdenciário e 
Trabalhista, entre outras áreas do Direito.

Dentro do Direito Empresarial, a advogada 
presta assessoria em todas as áreas da empre-
sa, como consultoria empresarial, tributária, 
consumerista, trabalhista, previdenciária, etc., 
de forma integrativa, já que uma situação pode 
afetar outra e comprometer toda a estrutura-
ção corporativa. “Isso, obviamente, traz inúme-
ros casos e experiências diversificadas. Em-
presários não estão livres de sofrer percalços. 
Às vezes, mesmo a advogada orientando, o cliente não segue e 
depois temos que reverter, quando é possível. Tenho uma cliente 
em Minas Gerais que, ano passado, teve até uma reportagem no 
programa Domingo Espetacular (TV Record) sobre o caso dela, 
por conta de um suposto ‘golpe do amor’ que ela teria sofrido do 
ex-sócio e ex-companheiro. Os processos ainda estão em anda-
mento. Temos que aguardar as investigações”, exemplifica.

No Direito Imobiliário, Dra. Fernanda advoga para condo-
mínios e imobiliárias. “Acontecem coisas bem peculiares, desde 
loteadora vendendo duas vezes o mesmo lote para clientes dife-
rentes e, ao mesmo tempo, até conciliação de brigas de vizinhos. 
Mas é sempre um bom aprendizado”, conta.

O interesse de Fernanda pelo Direito surgiu ainda criança, 
quando ela queria ser delegada, porém, depois de ingressar na 
faculdade, passou a gostar de outras áreas e decidiu permane-
cer na advocacia. Durante a graduação, ela atuou em alguns 
órgãos públicos, como na Receita Federal, e também em escri-
tório de Direito Empresarial. “Isso me fez mudar de ramo, mas 
nunca pensei em outra profissão, senão atuar em Direito. Hoje, 
além dos meus clientes, eu sou responsável pela parte jurídica 
das empresas médicas do meu irmão e ajudo meus pais com as 
questões imobiliárias deles”, comenta.

DRA. FERNANDA BATISTA LUIZ SILVA
 www.advocaciafernandabatista.com.br

 advocacia.fbls@gmail.com
  (11) 98325-5509
 @fernandabluizsilva
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No Direito Empresarial, 
dra. Fernanda presta 
assessoria em todas as áreas 
da empresa; já em Direito 
Imobiliário, advoga para 
condomínios e imobiliárias

Com sua vasta experiência, Dra. Fernanda observa que a 
“advocacia é um trabalho intelectual, não comercial, por isso 
aliar o conhecimento técnico ao objetivo do cliente traz maior 
confiança a ele e, consequentemente, credibilidade do seu traba-
lho”. Para ela, hoje, a falta de conhecimento técnico associada 
à ânsia de ascensão rápida tem prejudicado a qualidade nas 
profissões. “E isso não é diferente no Direito, infelizmente. As 
ferramentas atuais, em especial, de Inteligência Artificial, vieram 
para agregar e não substituir os profissionais, principalmente 
aqueles que atuam com intelecto”, observa.

Dra. Fernanda Batista Luiz Silva
OAB/SP: 294.300 
OAB/MG: 231759

Dra. Fernanda 
Batista Luiz Silva
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José Carlos Clementino
Sociedade de Advocacia

om 15 anos de atividade e excelência, o escritório José 
Carlos Clementino Sociedade de Advocacia, em Itu, 
atua nas áreas de Direito Previdenciário, Trabalhista, 
Empresarial, Cível, Família e Sucessões, sempre bus-

cando cumprir os objetivos dos seus clientes, por meio de um 
planejamento eficaz, organizado, com conhecimento jurídico e 
profissionais qualificados. 

Para isso, o escritório conta com uma competente equipe 
de advogados associados, que mantém o alto desempenho, em 
um trabalho transparente, com resultados positivos, almejan-
do sempre a satisfação dos parceiros e clientes e também dos 
profissionais jurídicos. 

À frente da equipe está o Dr. José Carlos Clementino, 
que exerceu a carreira acadêmica por 23 anos no Centro 
Universitário Nossa Senhora do Patrocínio (Ceunsp), em Itu, 
e atua nas diversas áreas do Direito, inclusive com parceria no 
Direito Penal. É formado em Direito pela Faculdade de Direito 
de Itu (Faditu), com especialização em Direito Processual Civil, 
Direito Processual do Trabalho e Docência do Ensino Superior. 

Um dos destaques do escritório é a responsabilidade social 
que é exercida por toda a equipe. Um diferencial que tem início 
pelo canal de atendimento por meio do WhatsApp corporativo, 
onde o cliente é rapidamente atendido pela equipe de advoga-
dos. “Optamos em exercer a responsabilidade social por adoção 

José Carlos Clementino Sociedade de Advocacia
Rua Pedro de Paula Leite, 482, Centro - Itu

 (11) 2429-5171  /   (11) 991299753
 clementino.itu@gmail.com

 https://www.facebook.com/ClementinoAdvocacia/
 clementinoadvocaciaitu

 clementinoadvocacia.com.br
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de práticas baseadas em relacionamento ético e transparente, 
que possibilitam ao escritório ser um ator social importante. 
Além do atendimento personalizado, adotamos a orientação 
jurídica individual e a grupos e empresas visando entregar as 
soluções mais adequadas para as suas necessidades. Lembran-
do que a responsabilidade social sempre deve ser exercida com 
respeito à diversidade, promovendo a redução das desigualda-
des”, afirma Dr. José Carlos Clementino.

Dr. José Carlos Clementino (OAB: 270629)  
está à frente da equipe de advogados
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tuando em Direito do Trabalho e Direito 
Previdenciário, Dra. Kete Antonia Christu 
Sakkás Francischinelli é formada em Serviço 
Social pela PUC-Campinas e Direito pela 

Faditu (Faculdade de Direito de Itu), com pós gradua-
ção em Direito Processual e Direito do Trabalho pela 
PUC-Campinas e Direito Previdenciário pela EPDS.

Seu escritório possui atendimento personalizado 
e humanizado, com foco no resultado e na satisfação 
do cliente, sempre com ética e responsabilidade social, 
com uma visão entrelaçada das áreas do Direito. 
Sua atuação ininterrupta por 34 anos garante a ela 
expertise e conhecimento profundo do Direito, em 
especial nas áreas Trabalhista e Previdenciária, pres-
tando serviços para pessoas físicas e empresas, tanto 
na esfera preventiva quanto contenciosa, judicial e 
administrativa. 

No ramo Trabalhista, assessora empresas com o 
fim de estruturar e corrigir as suas rotinas de acordo 
com a legislação aplicável, com alinhamento em boas práticas 
de Recursos Humanos e Segurança e Medicina do Trabalho, 
bem como de acordo com a interpretação dada a cada situação 
pelo Judiciário. “Esta prestação de serviços vai desde emissão 
de pareceres jurídicos a assessoria em questões acidentárias e 
previdenciárias. Na área Contenciosa Trabalhista, tanto para 
empresa como pessoa física, atuamos na resolução de conflitos 
por meio de processos judiciais, reclamações trabalhistas indi-
viduais e/ou plúrimas, abarcando todos os graus de jurisdição, 
com acompanhamento em perícias judiciais”, explica. 

Já na área Previdenciária Preventiva e Contenciosa, presta 
serviços para pessoas físicas e jurídicas, elaborando planeja-
mento previdenciário, retificação de CNIS, requerimento e 
revisão de benefícios previdenciário-acidentários, ajuizamento e 
defesa em ação judicial, e defesas/recursos administrativos.

O interesse da Dra. Kete pela Advocacia surgiu enquanto 
cursava a Faculdade de Serviço Social na PUC-Campinas, 
durante estágio no Fórum de Salto. “Lá, em contato com os 
serventuários, juízes, promotores, advogados e todo aquele 
universo, me apaixonei pelo Direito, e, logo em seguida, pres-
tando vestibular, passei na Faculdade de Direito de Itu, cursan-
do ao mesmo tempo as duas faculdades”, conta. Com três anos 
de formação, após trabalhar para renomados advogados da 
região, ela decidiu concretizar mais um sonho: constituir o seu 
próprio escritório, o Kete Sakkás Advocacia, em 1990. Desde 
então, sempre com muito estudo, três pós graduações, dedica-
ção, orgulho e ética, ao longo desses 34 anos, o escritório vem 
prestando serviços jurídicos. Nesta trajetória, assim o fez para 

KETE SAKKÁS ADVOCACIA
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Sindicato, Procuradoria, diversas empresas e pessoas físicas, em 
todas as áreas do Direito.

Para Dra. Kete, atualmente, os principais desafios do Direito 
são, entre outros, o aumento de judicialização, a globalização, 
as novas relações de trabalho, o crescimento da população 
envelhecida, as desigualdades sociais e os avanços tecnológicos, 
exigindo dos profissionais jurídicos constantes atualizações e 
adaptabilidade às novas tendências do mercado, isto tudo, para 
oferecer um serviço cada vez mais qualificado e eficiente.

Neste ano, com grande satisfação, o escritório conta com 
a colaboração da sua mais nova integrante, a advogada Dra. 
Carolina Sakkás Francischinelli, dando início a sua segunda ge-
ração e a sua expansão, com inovação na prestação de serviços, 
investindo sempre em cursos e tecnologia.

advogados
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tuando nas áreas de Família e Sucessões, Dra. Thais 
Marachini é especializada em Direito de Processo 
Civil pela Universidade Presbiteriana Mackenzie 
(2022) e graduada pela Unimax (2019) – Universi-

dade Max Planck de Indaiatuba. Seu escritório está localizado 
no Diplomat Office & Mall, um dos mais modernos edifícios 
de Indaiatuba, com fácil acesso, oferecendo uma infraestrutura 
completa e confortável para atender os clientes com a 
excelência que eles merecem, sempre com abordagem perso-
nalizada e humanizada.

Em Direito de Família, a atuação do escritório é marcada 
pela sensibilidade e respeito com que é tratado cada caso. “Li-
damos com questões como divórcio, pensão alimentícia, guarda 
de filhos e regulamentação de visitas. Buscamos sempre soluções 
amigáveis e acordos que preservem o bem-estar das famílias 
envolvidas. Nossa experiência e empatia nos permitem entender 
profundamente as necessidades de nossos clientes e oferecer um 
suporte jurídico eficaz”, explica Dra. Thais.

No Direito Sucessório, são conduzidos processos de inven-
tário e arrolamento com agilidade e transparência. “Nosso 
objetivo é facilitar a transferência de bens e direitos, minimizan-
do conflitos e garantindo que a vontade do falecido seja respei-
tada. A elaboração de testamentos também é uma área em que 
oferecemos consultoria especializada, bem como a regularização 
dos imóveis decorrentes da sucessão, ajudando nossos clientes a 
planejar sua sucessão de forma segura e eficiente”, acrescenta.

“Sempre valorizamos o relacionamento próximo e de con-
fiança com nossos clientes. Acreditamos que um bom atendi-
mento é fundamentado na comunicação clara e na disponibili-
dade para resolver quaisquer dúvidas ou preocupações. Estamos 
comprometidos em oferecer um serviço jurídico que não apenas 
atenda, mas supere as expectativas de nossos clientes, contri-
buindo para o seu sucesso e satisfação”, ressalta a advogada.

Dra. Thais conta que desde sempre foi uma pessoa curiosa 
e com uma forte capacidade de resolver problemas. Durante 
o Ensino Médio, teve a oportunidade de conhecer o Juiza-
do Especial Cível e decidiu visitar o local para entender seu 
funcionamento. Foi esse contato inicial que aguçou ainda 
mais sua curiosidade e desejo de saber mais sobre o Direito. 
“A escolha pelo Direito foi natural, alinhando-se perfeitamente 
ao meu perfil: gosto de defender meus ideais, sou curiosa ao 
buscar soluções e acredito na resolução de conflitos por meio de 
acordos”, revela.

THAIS MARACHINI ADVOCACIA
Edifício Diplomat Office & Mall  

(Av. dos Trabalhadores, 116 - Vila Castello Branco, Indaiatuba)
 thais_marachini@adv.oabsp.org.br

 Thais Marachini
 @thais_marachini_adv

 Advogada Thais Marachini
  (19) 9.9278-5069

A

Especializada em Direito 
de Processo Civil pela 

Universidade Presbiteriana 
Mackenzie, Dra. Thais atua 

nas áreas de Direito de 
Família e Direito Sucessório

Durante sua formação, entre 2018 e 2019, ela teve a 
oportunidade de estagiar em um escritório jurídico, período 
este considerado crucial para o seu desenvolvimento, permi-
tindo aplicar a teoria aprendida em sala de aula na prática 
diária, lidando com casos reais e ganhando uma visão prática 
da advocacia. Após sua graduação, dra. Thaís fez um inter-
câmbio em Londres, onde adquiriu uma visão global sobre 
pessoas e soluções de problemas. Mas foi em outubro de 2021 
que ela teve a oportunidade de abrir o seu próprio escritório, 
inicialmente no Edifício Corporate, em Indaiatuba, devido a 
uma colega advogada estar se mudando para os EUA. “Assim 
comecei meu escritório e, graças a essa parceria, conheci meu 
mentor, o advogado Dr. João Carlos Faria Costa, que me guiou 
e me apoiou no início da minha carreira. Foi um período de 
grande aprendizado e crescimento profissional”, comenta. Sua 
mudança para a nova sede, no Edifício Diplomat Office & Mall 
aconteceu em 2023. “Essa trajetória tem sido desafiadora, 
mas extremamente gratificante, consolidando minha paixão e 
dedicação pela advocacia”, conclui.

Além do escritório, Dra. Thais faz parte, desde 2022, da 
Comissão Especial da Jovem Advocacia da Subseção da OAB 
(Ordem dos Advogados do Brasil)/Indaiatuba, onde organiza 
congressos, palestras, cartilhas e diversas atividades jurídicas 
em prol dos novos advogados. 

Thais Marachini
Inscrição OAB: 451.886/OABSP

Dra. Thais  
Marachini

por RENATO LIMA
foto: JULIANA GRILO
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escritório Dr. João de Sousa Filho, com mais de 50 
anos de atuação em Salto, é voltado à prestação de 
serviços advocatícios e consultoria jurídica, inclusive 
preventiva, com foco no Direito Civil e Empresarial. 

Também atua nas áreas do Direito de Família e Sucessões, 
Direito Tributário, Direito do Trabalho e Direito Previdenciá-
rio, além de atuações relacionadas ao patrocínio de ações e ao 
Código de Defesa do Consumidor.

Com extrema competência estão à frente do escritório 
os advogados Dr. Juliano Hyppolito de Sousa e Dra. Sheila 
Hyppolito de Sousa, que possuem uma equipe de profissionais 
parceiros, comprometidos e pautados por concepções e prin-
cípios éticos, voltados sempre a oferecer as melhores soluções 
jurídicas aos clientes.

Dr. Juliano, atual presidente da subseção da OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) de Salto, está no escritório desde 
1994, quando desempenhou a função de estagiário. É formado 
em Ciências Jurídicas e Sociais pela Pontifícia Universidade 
Católica de Campinas (Puccamp). É especialista em diferentes 
ramos dessa área, com pós-graduações em Direito Processual 
Civil e em Direito Constitucional, ambas pela Puccamp, bem 
como em Direito Previdenciário pela Faculdade Inesp – Êxito 
Proordem Campinas. 

Dra. Sheila ingressou à equipe do escritório em 2015. É 
formada em Ciências Jurídicas e Sociais pelo Centro Universi-
tário Nossa Senhora do Patrocínio (Ceunsp), além da primeira 

O graduação em Administração de Empresas pela Universidade 
de Sorocaba (Uniso). Tem se destacado na Advocacia, atuando 
na área de assessoria jurídica e administrativa para diversos 
condomínios e também em Direito do Trabalho.

advogados

O tradicional escritório de advocacia saltense possui mais de cinco décadas de fundação

Dr. Juliano Hyppolito de Sousa 
OAB-SP 163.451

Dra. Sheila Mara Hyppolito de Sousa 
OAB-SP 426.291
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JSF ADVOCACIA
Dr. Juliano Hyppolito de Sousa 

OAB-SP 163.451
Dra. Sheila Mara Hyppolito de Sousa 

OAB-SP 426.291

Rua 9 de Julho, 387 - Centro, Salto
 (11) 4021-2244

 http://www.jsfadvocacia.com.br/
 juliano@jsfadvocacia.com.br

 @julianohyppolito
 @julianohyppolito
 @sheilahyppolito
 @sheilahyppolito

Dr. Juliano 
Hyppolito  
de Sousa e  
Dra. Sheila Mara 
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esde a infância, o Direito sempre 
despertou curiosidade e admiração 
na Dra. Nathalia Marra Nascimento. 
Quando chegou o momento de se deci-

dir por um curso universitário, não teve dúvida! 
Em 2014, sonho realizado: graduação em Direi-
to pelo Centro Universitário Nossa Senhora do 
Patrocínio (Ceunsp) e, em 2022, conclusão de 
sua pós-graduação em Direito Processual Civil 
Contemporâneo, na mesma instituição.

Nathalia conta que para definir a advocacia 
como profissão “foram determinantes a possi-
bilidade de dar voz às pessoas em situações em 
que elas não poderiam falar por si e contribuir 
para a defesa dos seus direitos, além do extenso 
leque de atuação que o curso abria, revelando um horizonte com 
inúmeras possibilidades.”

Ainda em 2014, quando cursava o último ano da gradua-
ção, ela passou no exame da Ordem dos Advogados (OAB) e co-
meçou a atuar na advocacia, inclusive atendendo pelo convênio 
com a Defensoria Pública do Estado de São Paulo. A própria 
demanda do dia a dia trouxe a ela múltiplas áreas de atuação 
e hoje conta com dez anos de experiência em diferentes áreas 
do Direito, como Direito Civil, Família e Sucessões; Trabalhis-
ta (com prestação de serviços tanto ao trabalhador quanto às 
empresas reclamadas); Direito Criminal (incluindo defesa em 
plenário do júri); assessoria consultiva e administrativa, desde 
os primeiros atendimentos até final decisão em instâncias supe-
riores, se necessário. 

- Direito Civil em geral – atua em ações possessórias, defesa 
de patrimônio, cobranças, execuções de títulos extrajudiciais, 
defesa de devedores de qualquer natureza, elaboração e aná-
lise de contratos, tudo que envolve a vida civil em geral;

- Direito de Família e Sucessões – divórcios, reconhecimen-
to e dissolução de união estável, regulamentação de guarda 
de menores, alimentos, visitas, toda e qualquer matéria 
envolvendo o Direito em Família, inventários, planejamento 
sucessório, etc.

DRA. NATHALIA MARRA NASCIMENTO
Rua Euzebio Scaravelli, 49, Jd. Rosinha, Itu

  (11) 94009-3245
 @adv_nmn

D

- Direito Criminal – atua na defesa desde a fase inicial na de-
legacia até final decisão em instâncias superiores, de todos os 
crimes tipificados no Código Penal, incluindo defesa no plená-
rio de júri, procedimento de rito especial, acompanhamento 
de execução de penas e progressão de regime.

- Direito Trabalhista – experiência tanto na busca dos 
direitos dos trabalhadores como na defesa de empregadores, 
acompanhamento até final decisão, incluindo todos os proce-
dimentos, como perícias e na esfera administrativa, oferecen-
do orientação preventiva às empresas e as defendendo junto a 
órgãos não judiciários, como o Ministério do Trabalho.

Dra. Nathalia Marra Nascimento
OAB/SP 356.802

Dra. Nathalia  
Marra Nascimento
Com dez anos de experiência 
em diferentes áreas do 
Direito, Dra. Nathalia atua 
em Direito Civil, Família e 
Sucessões, Direito Trabalhista 
e Direito Criminal

foto: FELIPE RUBINATTO
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escritório Moreira Wilians Souza Advogados Associa-
dos, com sede em Salto, é especializado nas áreas Cí-
veis, com ênfase em Direito Sucessório e Planejamento 
Sucessório, Direito Trabalhista, Direito Tributário e 

Direito Empresarial.
Comprometido em oferecer atendimento personalizado e 

segmentado, o escritório combina expertise técnica com uma 
abordagem consultiva para proporcionar soluções jurídicas 
eficazes e estratégicas aos seus clientes.

A equipe do escritório se dedica a defender os interesses dos 
clientes com rigor ético e profissionalismo, sempre buscando 
superar expectativas e alcançar resultados positivos.

Sócio fundador, Dr. Wilians Marcelo Moreira de Souza 
quando criança sonhava em ser engenheiro civil por admirar as 
construções, mas após passar pelo Técnico em Contabilidade se 
apaixonou por Administração de Empresas. Iniciou sua carreira 
profissional em um cartório local e quando trabalhou na área 
administrativa de uma metalúrgica, sentiu a necessidade de 
cursar Faculdade de Direito para defender os interesses jurídi-
cos dessa empresa e de outras, pois havia problemas comuns 
para empresas do mesmo ramo e porte, especialmente nos 
assuntos tributários. 

Advogado inscrito na OAB/SP no 381.370, cursou o Mes-
trado Profissional – MBA em Gestão Empresarial pela FGV/
RJ, com extensão internacional em Empreendedorismo pela 
Babson College - Boston. Também concluiu pós-graduações 
em Direito Tributário e em Direito de Família. Apaixonado pelo 
tema de Empreendedorismo, ele segue nos últimos anos atuan-
do como empresário, na Gestão e Consultoria Administrativa e 
Jurídica, e especialmente incentivando e investindo em pessoas 
que sonham em empreender.

Dra. Adriana Moreira de Souza nasceu em Osasco, mas des-
de a infância reside em Salto. Por apreciar a Língua Portugue-
sa, cursou Letras na Faculdade Nossa Senhora do Patrocínio 
em Itu, e desde então escrever é sua sensação mais agradável, 
especialmente poesias. Participa, inclusive, da Academia dos 
Intelectuais e Escritores do Brasil – AIEB.

Ela trabalhou por 22 anos no Departamento de Recursos 
Humanos de uma empresa metalúrgica saltense, e se especia-
lizou em Gestão de Pessoas, pelo INPG. Por influência do seu 
irmão, Wilians Marcelo, cursou Direito, e desde 2011 inscrita na 
OAB/SP no 310.096 atua como advogada Trabalhista, ama o 
atendimento ao cliente, participou da Comissão do Jovem Ad-
vogado – Subseção OAB Salto, e está responsável pelo Depar-

O

foto: RENATO LIMA

tamento de Liberdade Religiosa na comunidade que participa.
Dr. Wilians Marcelo Moreira de Souza Júnior, formado 

pela Faculdade de Direito de Itu - Faditu. Atualmente, cursa 
mestrado profissional (LLM) em Direito Civil e Processo Civil 
na FGV e pós-graduação em Planejamento Sucessório e Gestão 
Patrimonial na PUC, áreas que sempre o fascinaram desde a 
faculdade. Sua inspiração para ingressar na advocacia veio de 
seu pai e sua tia, seus atuais sócios no escritório. Antes de se 
dedicar integralmente à advocacia, adquiriu experiência em 
Direito Imobiliário, trabalhando no Registro de Imóveis local.

Para os sócios, são vários os desafios que a Advocacia mo-
derna enfrenta, entre eles os do âmbito da tecnologia: “Em-
bora a tecnologia desempenhe um papel significativo atual nos 
escritórios, as interações com os clientes ainda merecem atenção 
especial pela classe advocatícia. Ainda que a Advocacia requeira 
uma abordagem técnica, é assertiva a comunicação singela e 
transparente. Dedicar tempo para conhecer o cliente é funda-
mental, pois permite exercer a empatia pelos seus problemas e 
preocupações. E de tudo que ouvir sê ético, respeite às normas de 
sigilo profissional, considere a confidencialidade das informa-
ções do cliente. Afinal, uma singular influência constrói relacio-
namentos sólidos e recíprocos”, observa Dra. Adriana.  

Todos os projetos idealizados pelos sócios do Moreira Wilians 
Souza Advogados Associados para o ano de 2024 estão sendo 
concluídos, dentre eles: a criação de uma nova identidade, 
a constituição da Sociedade de Advogados e a construção da 
presença do escritório nas redes sociais, além de darem conti-
nuidade à educação jurídica: “Compreendemos que a especia-
lização contínua de cada sócio permitirá não só aprofundar o 
conhecimento nas nossas áreas de atuação, bem como percorrer 
novos nichos do Direito, e continuar promovendo a excelência 
no atendimento ao cliente”, conclui Dr. Wilians Júnior.

advogados

Dr. Wilians Marcelo Moreira de Souza (à esq.),  
Dr. Wilians Marcelo Moreira de Souza Júnior (dir.)  

e Dra. Adriana Moreira de Souza (sentada)

Moreira Wilians Souza  
Advogados Associados 

Dr. Wilians Marcelo Moreira 
de Souza, Dra. Adriana 
Moreira de Souza e  
Dr. Wilians Marcelo  
Moreira de Souza Júnior

Moreira Wilians Souza Advogados Associados
Rua General Glicério, 855, Vila Henrique - Salto

 (11) 4028-2679
 contato@moreirawilians.com.br

 @moreirawilians.adv
 Moreira-Wilians-Advogados
 www.moreirawilians.com.br



   REVISTA REGIONAL   67

Rinaldi & Demarchi 
Advogados Associados

econhecido pela sua excelência no atendimento ao 
cliente e vasta experiência na prestação de serviços 
jurídicos em diferentes ramos do Direito, o Rinaldi 
& Demarchi Advogados Associados é um moderno 

escritório advocatício focado em resultados e ações estratégicas.
Localizado em Salto e com mais de dez anos de história, o 

escritório se destaca no exercício da advocacia pela forma como 
conduz as situações trazidas pelos clientes e o profissionalismo 
com o qual estuda, planeja e elabora as peças e processos, além 
de uma prática advocatícia sintonizada com as transformações 
do mercado.

À frente do escritório estão o advogado Dr. André Rinaldi 
Neto, especialista em Direito Civil e Direito Imobiliário; e a 
Dra. Larissa Demarchi Ribeiro, atuante em Direito Trabalhista 
Empresarial e Compliance Trabalhista. Formam a atual equipe 
a profissional Dra. Ana Cundari, nas áreas Cível e de Família; e  
a estudante de Direito, Francilleny Lopes Barbosa.

Com aparato técnico especializado e atendimento persona-
lizado, o escritório atua de maneira exemplar, tendo por ênfase 
a qualidade e efetividade, com atuação em todo o território 
nacional. Por meio de sua equipe, auxilia seus clientes a se 
organizarem jurídica e administrativamente, aperfeiçoando os 
recursos disponíveis para reduzir e evitar custos provenientes 
de demandas judiciais, consolidando-se, também, na atuação 
estratégica e contenciosa nas mais variadas áreas do Direito.

“Temos como diferencial o efetivo cumprimento da nossa 
missão de ajudar pessoas e empresas através de serviços preven-
tivos e judiciais, utilizando conhecimento técnico elevado, prio-
rizando a confiança, qualidade, efetividade e resultado, além de 
gerar conforto e segurança jurídica, agindo sempre com ética, 
respeito, transparência e comprometimento com os clientes”, 
pontua Dr. André.

RINALDI E DEMARCHI ADVOGADOS ASSOCIADOS
Rua José Revel, nº 669, piso superior, Centro – Salto

  (11) 97363-9195
 @larissa_demarchi.adv

 www.rinaldidemarchi.com.br
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por RENATO LIMA 
foto: FELIPE RUBINATTO

Para os sócios, os principais desafios do Direito na atua-
lidade são múltiplos e complexos, refletindo, segundo eles, a 
rápida evolução da sociedade e das tecnologias. “Entre eles, 
destacamos a adequação às novas tecnologias e à era digital, 
afinal a crescente digitalização e o uso intensivo de tecnologias 
como a Inteligência Artificial têm desafiado os sistemas legais 
a se adaptarem rapidamente. Isso inclui desde a proteção de 
dados pessoais até questões de responsabilidade civil e ética 
no uso dessas tecnologias”, comentam. Além disso, citam a 
necessidade de reforma e eficiência do sistema judiciário: “A 
morosidade e a burocracia do sistema judiciário são desafios 
persistentes. A reforma processual e a adoção de métodos alter-
nativos de resolução de conflitos, como a mediação e a arbi-
tragem, são essenciais para garantir um acesso mais rápido e 
eficiente à Justiça”.

“Esses desafios exigem uma abordagem multidisciplinar e a 
colaboração entre juristas, legisladores, tecnólogos e a sociedade 
civil para garantir que o Direito continue a cumprir sua função 
fundamental de ordenar a vida em sociedade de forma justa e 
equitativa”, conclui Dra. Larissa.

Dr. André Rinaldi Neto (OAB/SP 180.030), Dra. Larissa 
Demarchi Ribeiro (OAB/SP 296.477), Dra. Ana Cundari 

(OAB/SP 479.881) e Francilleny Lopes Barbosa

advogados

Com aparato técnico especializado e atendimento personalizado, o escritório atua 
de maneira exemplar, tendo por ênfase a qualidade e efetividade
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om 20 anos de formação pela Faditu (Faculdade de Di-
reito de Itu), Dr. Alexandre do Nascimento possui especia-
lizações em Direito Imobiliário e Registral Imobiliário pela 
ESAMC, atuando também em Cível e Trabalhista. 

Seu escritório é referência na área imobiliária, atuando 
fortemente no desenvolvimento, estruturação e administração de 
loteamentos e incorporações imobiliárias. 

Dr. Alexandre presta assessoria para empresas nas áreas Imo-
biliária, Cível e Trabalhista, além do atendimento a pessoas físicas 
na análise e elaboração de contratos quando da aquisição ou 
venda de imóveis, em ações que envolvam desapropriação, retifi-
cações e regularizações de áreas, ações indenizatórias, inventário e 
planejamento sucessório. 

ALEXANDRE NASCIMENTO ADVOCACIA  
E ASSESSORIA JURÍDICA

Avenida Dom Pedro II, 1378 – sala 7 – Centro – Salto
  (11) 9 5927-3455

C

Dr. Alexandre do Nascimento
OAB 253.176

Dr. Alexandre  
do Nascimento

advogados

ós graduado em Direito Constitucional, Direito Constitucional Aplicado e 
Direito Empresarial pela Faculdade Legale, Dr. Thiago da Silva Bicalho 
atua nas áreas de Direito Civil em geral, Direito Administrativo, Empre-
sarial e Contratos e Direito do Trabalho.

Atualmente, ele está se especializando na Lei Geral de Proteção de Dados, a 
LGPD, e investindo esforços para levar a aplicação da Lei aos empresários da 
região. Sua expertise na área o levou a assumir a Superintendência de Mídias 
Sociais e Conteúdo da Associação dos Oficiais de Proteção de Dados do Brasil, a 
AOPD ( @aopdoficial ).

Formado em Direito pelo Ceunsp (Centro Universitário Nossa Senhora do 
Patrocínio) em 2016, Dr. Thiago conta que seu maior incentivo pela escolha da 
profissão veio com o nascimento de sua filha, decidindo que era hora de buscar 
uma área que abrisse mais possibilidades de atuação. “No decorrer do curso fui 
me apaixonando pela Advocacia”, conta, lembrando que já no primeiro ano da 
faculdade foi aprovado no concurso para escrevente técnico judiciário do Tribu-
nal de Justiça de São Paulo, cargo que ocupou até dezembro de 2016, quando se 
exonerou para se dedicar exclusivamente à Advocacia. Seu primeiro escritório foi 
inaugurado em 2017, após o exame da OAB (Ordem dos Advogados do Brasil).

THIAGO BICALHO ADVOCACIA
Rua Monsenhor Couto, 52, Centro, Salto

 www.thiagobicalho.adv.br  /   @advthiagobicalho
 @thiagobicalhoadvocacia

  (11) 99960-4342 e (11) 97517-5021
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Dr. Thiago da Silva Bicalho
OAB/SP: 392.761

Dr. Thiago Bicalho
Thiago Bicalho Advocacia
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tuando em Direito Civil, Trabalhista e Consumidor, em especial 
fraudes bancárias e busca e apreensão de veículos, Dr. Diogo Silva tem 
escritório em Salto, atendendo clientes de toda a região e também de 
outros Estados do país. Formado pelo Ceunsp, Dr. Diogo conta que seu 

interesse pela profissão surgiu pela admiração e a importância dos profissionais 
no âmbito das relações sociais. Seu escritório, a Silva Advocacia, atua principal-
mente na defesa dos consumidores no âmbito do direito bancário, em especial, as 
fraudes bancárias e em defesa de busca e apreensão de veículos. “Infelizmente, 
é perfeitamente comum os consumidores serem desrespeitados nos seus direi-
tos básicos. Com a atuação específica e direcionada do escritório, conseguimos 
recuperar, inclusive, dinheiro que antes era considerado perdido e trazer tran-
quilidade aos clientes. Sem mencionar, a perfeita atuação do escritório no Direito 
do Trabalho e Civil”, explica. A Silva Advocacia conta com uma grande gama de 
colaboradores e profissionais qualificados para atenderem as demandas de todo o 
país. Dr. Diogo Silva é o profissional responsável e na linha de frente do escritó-
rio, que possui, inclusive, clientes de outros Estados do país, como por exemplo, 
Paraná e Rio Grande do Norte. Como consequência desse trabalho, em 2023, a 
Silva Advocacia foi agraciada, depois de uma pesquisa popular, como um dos três 
melhores escritórios de advocacia de Salto. “Isso ajuda a escrever a nossa história, 
sempre com foco no cliente e sua necessidade”, conclui. 

Silva Advocacia
Rua Barão do Rio Branco, 425, Sala 2, Centro, Salto

  (11) 98634-4482    
 @diogosilva_adv e @_silva.adv
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Dr. Diogo da Silva Machado 
OAB/SP 464.178

Dr. Diogo Silva
Silva Advocacia

ormada pela Faditu (Faculdade de Direito de Itu) e pós graduada 
em Direito e Processo Civil pelo Ceunsp (Centro Universitário Nossa 
Senhora do Patrocínio), Dra. Camila Vicêncio Sevilha atua nas áreas 
Trabalhista, Previdenciária e de Família.

Com comunicação clara e assertiva, Dra. Camila busca sanar todas as 
dúvidas de seus clientes durante a consulta, que pode ser online ou presen-
cial. Juntamente com seu conhecimento jurídico, oferece soluções ágeis para 
resolução de suas demandas perante o Judiciário.

A profissional possui vasta experiência no meio jurídico, já que sempre 
atuou na área, antes mesmo de sua formação em Direito. “Comecei em mea-
dos de 2008 como estagiária no Fórum de Itu. Naquela época, não imagina-
va que, num futuro próximo, poderia ser eu uma das colegas advogadas a ser 
atendida no balcão dos Cartórios”, comenta. A partir de então, Dra. Camila 
apaixonou-se pela profissão, continuando sua trajetória na área jurídica, 
atuando em escritórios de Advocacia, departamento jurídico de empresas e 
sindicato na defesa dos trabalhadores.

ADVOCACIA CAMILA VICÊNCIO SEVILHA
Rua dos Andradas, 468 – sala 02 – Centro – Itu

 @dracamilavsevilha
  (11) 99456-4677
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Dra. Camila Vicêncio Sevilha 
OAB/SP: 472884

Dra. Camila Vicêncio Sevilha
Advocacia Camila Vicêncio Sevilha
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om escritório no Centro de Salto, Dra. 
Ananda Fernandes é formada em Direito 
pela Faditu (Faculdade de Direito de Itu) e 
pós graduada em Direito Previdenciário e 

Direito do Trabalho.
Para ela, a vocação pela profissão veio desde 

criança, já que sempre foi questionadora e com 
grande senso de justiça. “Por ser mulher, sempre 
contestei os padrões impostos pela sociedade, o 
machismo e as injustiças que nos permeiam. De uma 
forma natural, tomar a dor do outro sempre fez parte 
da minha personalidade e, como advogada, poder 
dar voz àquele que não seria ouvido me traz gran-
de realização pessoal e profissional”, conta. Ainda 
na faculdade, ela estagiou no Fórum de Salto, no 
gabinete da Magistrada, fato primordial para sua 
carreira, além de atuar em diversos escritórios de 
Advocacia da região, tanto como estagiária quanto advogada associada. 

A especialização em Direito do Trabalho, segundo ela, se deu graças aos 
professores excelentes que teve, bem como aos advogados com quem trabalhou: 
“Foi a matéria que escolhi e também que me escolheu, pois em todos os escritórios 
em que trabalhei o Direito Trabalhista era a especialidade preponderante”. O 
Direito Previdenciário veio na sequência: “Nem desconfiava que fosse amar tanto 
esta matéria. Para mim, Direito do Trabalho e Previdenciário são especialidades 
que se complementam e é muito importante que o operador do Direito tenha essa 
consciência, pois uma área pode influenciar na outra e, muitas vezes, o cliente já 
vem com uma demanda nas duas áreas”, ressalta.

DRA. ANANDA FERNANDES
Rua Prudente de Moraes, 545 – Centro – Salto

 (11) 94209-4227  /   (11) 2840-0246
 anandafernandes.adv@gmail.com

 @anandafernandesadvocacia 
 @anandafernandesadvocacia 

 @anandafernandes/   
e @anandafernandesadvocacia 
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OAB-SP: 396.949

Dra. Ananda Fernandes
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ra. Fernanda Sobral é formada há dez anos pela Faditu (Faculdade de 
Direito de Itu - 2014) e pós-graduada pela FGV/SP (Fundação Getúlio 
Vargas), com especializações em Inventário e Planejamento Patrimonial 
Sucessório, Direito Tributário e Regularização de Imóveis. Sua trajetória 

profissional é marcada por contínua dedicação em aprendizado e atualização, 
oferecendo serviços jurídicos de alta qualidade, elaborando as melhores estraté-
gias para a partilha de bens, focando na economia de impostos, decisões seguras 
e identificação de riscos. No campo de Inventário e Planejamento Patrimonial 
Familiar, seu escritório oferece serviços de inventário, holding, testamento, partilha 
em vida, divórcios com partilha de bens, alteração de regime de casamento, pactos 
pré-nupciais e contratos de namoro, sempre com foco na proteção patrimonial e 
segurança jurídica dos clientes. Na Regularização de Imóveis, o objetivo é propor-
cionar segurança jurídica em transações imobiliárias, na regularização de proprie-
dades e na resolução de questões cartorárias. “Ajudamos nossos clientes a regulari-
zar e proteger seus patrimônios, garantindo que o imóvel não seja desvalorizado e 
que todas as operações estejam em conformidade com as normas vigentes”, explica. 
O escritório se destaca pelo atendimento especializado e personalizado. “Além 
disso, a ampla experiência em mediação de conflitos e negociação nos permite iden-
tificar riscos e mitigar conflitos familiares, resolvendo disputas de maneira eficaz, 
com processo sucessório mais tranquilo e harmonioso”, acrescenta. Para 2024, 
Dra. Fernanda pretende expandir os serviços especializados em Holding Familiar, 
investindo também em tecnologia e no aprimoramento contínuo. “Pretendemos 
aumentar nossa presença digital, criando conteúdos informativos e educativos sobre 
planejamento patrimonial para a população”, finaliza.

DRA. FERNANDA SOBRAL ADVOCACIA ESPECIALIZADA 
EM INVENTÁRIO E PATRIMÔNIO FAMILIAR
Av. Dos Migrantes, 816, Jd. Planalto, Salto  

(Centro Empresarial Porto Seguro) 
 @fernandasobral01  /    (11) 97476-0102
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Dra. Fernanda Sobral
OAB/SP 357.199

Dra. Fernanda Sobral
Advocacia Especializada em
Inventário e Patrimônio Familiar

advogados
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por ESTER JACOPETTI
fotos PRISCILA PRADE

ALEXANDRE 
NERO

A versatilidade de

capa
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E m entrevista exclusiva para a Revista Regional, Ale-
xandre Nero oferece um olhar íntimo sobre a comple-
xidade de seus papéis e a autenticidade que busca em 
cada performance. O ator explica como a comédia e 

o drama são faces da mesma moeda, essencialmente entrela-
çados na vida diária. “Por mais trágica que uma situação seja, 
ela tem um lado cômico e vice-versa”, ele compartilha, ressal-
tando a autenticidade com que esses elementos se manifestam 
tanto na arte quanto no cotidiano. No universo da novela “No 
Rancho Fundo”, da TV Globo, o ator encontra uma particular 
afinidade com seu personagem, Tico Leonel, com quem desafia 
estereótipos enraizados: “Eu vejo o Tico de uma forma com-
pletamente diferente: não como alguém burro, mas como um 
homem incrivelmente ingênuo – uma qualidade muitas vezes 
ignorada em nossa sociedade”. Esta reflexão do ator oferece um 
vislumbre de sua capacidade de infundir humanidade e com-
plexidade em seus personagens, convidando o público a olhar 
além dos clichês. Ademais, ele pontua o papel essencial das no-
velas como veículos de transformação social, especialmente na 
promoção da representação feminina. Nero valoriza a interação 
com o público, considerando-a crucial para a ressonância de 
seu trabalho: “Amo fazer o que faço porque é para as pessoas! 
Se elas não estão respondendo, algo precisa mudar”, confessa, 
sublinhando a importância de estabelecer uma conexão emo-
cional profunda em cada projeto. Refletindo sobre sua própria 
carreira, o ator fala sobre o privilégio de poder escolher papéis 
que ressonam com suas paixões: “Hoje, eu desfruto de um 
privilégio que me permite explorar amplamente meus interes-
ses artísticos”, diz ele, reconhecendo a liberdade conquistada 
através de anos de trabalho dedicado, que lhe permite desde 
atuar em produções grandiosas até criar músicas que tocam 
a alma. Cada palavra de Nero é uma janela para sua alma de 
artista, um homem que não só representa, mas vive e respira 
seus personagens, transmitindo uma paixão pela arte de contar 
histórias capazes de refletir e moldar a realidade.

REVISTA REGIONAL: Numa entrevista recente a um portal de 
notícias, você fez uma reflexão sobre a experiência de interpretar 
Tico Leonel em “No Rancho Fundo”, que transita entre a comédia e o 
drama. Como você acha que essa dualidade influencia o desenvolvi-
mento da sua atuação e a conexão com o público?
ALEXANDRE NERO: A dualidade comédia e drama, para 
mim, deve existir em qualquer que seja o personagem – porque 
comédia e drama coexistem na vida real, no cotidiano. Por 
mais trágica que uma situação seja, ela tem um lado cômico e 
vice-versa. Um exemplo é quando acontece uma experiência 
triste ou assustadora na nossa vida em determinado momento 
que, depois de alguns anos e observando aquilo à distância, 
pode lhe arrancar algumas risadas. Entendo a dramaturgia 
assim. Comédia e drama estão sempre interligados. Claro que, 
dependendo da situação, você sublinha um pouco mais para 
um lado ou para o outro. No caso do Tico Leonel, a tinta tem 
sido mais forte no humor (digo “tem sido” porque em novela 
nunca sabemos o que o autor nos reserva pro futuro), mas ele 
tem momentos lindos no drama. Já sobre a conexão com o 
público, creio que o primeiro passo deve ser gostar do que se 
está fazendo. Eu amo fazer novela e adoro fazer teatro popular. 
E novela é o que mais temos de popular no audiovisual. ‘No 
Rancho Fundo’, sem dúvida, dos trabalhos que fiz na TV, é o 
que mais bebe no teatro popular inserido na teledramaturgia. 
Acredito que isso tenha feito com que as pessoas se identificas-
sem rapidamente com a vida e o tom das personagens, e com-
preendido como um grande entretenimento com o mais alto 
requinte, sem parecer esnobe, sem querer mostrar eruditismo, 

onde há pessoas verdadeiramente se divertindo e se emocionan-
do buscando fazer com que quem assista sinta o mesmo.
 
Algo curioso é que Tico Leonel teve inspiração no personagem de 
George Clooney, do filme “E Aí, Meu Irmão, Cadê Você?”. Como você 
desenvolve essas questões físicas e trejeitos? Você já comentou que, 
às vezes, não é intencional, mas acontece de maneira natural. Com 
o Tico, por ser ingênuo e até submisso aos mandos e desmandos de 
Zefa (Andrea Beltrão), o que há de Nero no personagem?
Todo personagem que eu faço há “Nero”. Não acredito em per-
sonagens em que não há o próprio ator, não estou me referindo 
apenas de forma física, mas memória e estudo. É sempre a 
própria pessoa que está ali, em diversas personalidades, e uma, 
ou algumas delas, são destacadas, dependendo da situação que 
lhe convém e quer a ampliar. Sobre a inspiração, a caracteriza-
ção de George Clooney foi uma das ideias nesse filme que citou, 
sem dúvida, por causa do bigode. Mas ele, nesse trabalho, não 
perde a beleza, continua um homem altivo, bonito e não é 
“derrubado” fisicamente, como Seu Tico, que anda encurva-
do, demonstra cansaço pelo trabalho no campo de uma vida 
toda, e ainda com um timbre de voz estridente e desafinado. 
Não há sexy appeal que se sustente (risos). Penso que Seu Tico 
Leonel está mais próximo de um Mazzaropi, Carlitos ou Didi 
Mocó. Certa “graça melancólica”. Não vejo o personagem 
como submisso, para mim ele é respeitoso com Zefa Leonel. 
Acho que ele é um homem que sabe que quem comanda aquela 
família é a esposa. Não concordo com o submisso porque ele 
não acata ordens, ele discute, dá opiniões, conselhos e várias 
vezes mudou os pensamentos da mulher. Mas ele é um homem 

“Penso que Seu Tico Leonel está mais 
próximo de um Mazzaropi, Carlitos ou 
Didi Mocó. Certa ‘graça melancólica’.”
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“Fama é algo vazio e não 
necessariamente bom. Qualquer um 

pode ser famoso (...) Sucesso não. 
Sucesso tem estofo e alicerce.”

tímido, ingênuo e quieto.  Isso nem sempre acontece de forma 
natural. A gente busca caminhos que achamos interessantes. 
Por exemplo, aquela voz aguda e um pouco anasalada do Seu 
Tico começou a aparecer nas leituras e a gente achou divertido. 
Em uma tentativa de fugir do comum, colocar uma tinta mais 
forte nos personagens ajuda a reforçar a ideia dos arquétipos e 
que as pessoas identifiquem mais claramente quem era quem 
ali. A ideia do teatro popular é um pouco essa em que você, à 
primeira vista, já entende quem é o mocinho, o vilão, o tolo, a 
heroína e aí por diante. Eu queria voltar nessa ideia do submis-
so porque me chamou muito a atenção essa pergunta. Quando 
o homem não é o macho alfa da casa ele é mesmo interpretado 
como submisso, você tem razão. Tenho sentido muito isso nos 
retornos das ruas. Ainda mais eu, que na maior parte das vezes, 
fiz personagens fortes e “machões”, isso somado ao estereótipo 
do homem simples e nordestino que quase sempre é tido como 
bruto, agressivo e tudo mais. Então esse é um arquétipo que 
o Mario [Teixeira] quis subverter no caso do Seu Tico, que é 
o homem sensível, delicado, que chora, o homem do afeto na 
casa. Enquanto a durona é a Zefa Leonel. Isso faz com que as 
pessoas achem que Seu Tico é um “banana”. Eu leio o perso-
nagem de uma forma completamente diferente: eu não acho 
ele burro, está longe disso, é um homem muito ingênuo – que é 
uma coisa esquecida na nossa sociedade, afinal “o mundo é dos 
espertos” – e muito delicado naquele universo, o que é muito 
difícil. E aí se torna esse homem, entre aspas, submisso. Queria 
destacar isso. Acho muito legal.
 
Considerando a personalidade de Zefa como uma mulher sertaneja, 
inteligente, racional e fatalista, que não apenas é o cérebro da família, 
mas também defende seus argumentos com firmeza quando neces-
sário, como você vê a representação de mulheres fortes e assertivas 
em ambientes tradicionalmente masculinos contribuindo para o 
debate e avanço do feminismo?
Acho importante, fundamental. A novela é, sim, um ponto de 
discussão da sociedade para todos os assuntos que possamos 
debater, aprender e avançar. O protagonismo da mulher em 
novela tem vindo já há um bom tempo. Se existe uma coisa 
que tem tratado isso com seriedade é a teledramaturgia – das 
novelas, especialmente –, onde a mulher tem sido protagonista 
e também antagonista há um bocado de tempo. Isso é bastante 
positivo e, sem dúvida, fortalece o debate.

São muitos os elogios ao seu personagem Tico. Enquanto ator, é 
importante receber este reconhecimento porque, de certa forma, tem 
o seu trabalho reconhecido, ou não faz diferença?
Faz total diferença. Eu estou atuando para alguém. Ou, no 
caso, para muitos “alguéns”. Se as pessoas não estão gostando, 
isso faz diferença. Amo fazer o que faço porque eu faço para 
as pessoas! Se elas não estão gostando, algo não está aconte-
cendo. Então, o Seu Tico Leonel é, fato, um personagem de 
sucesso que há muitos anos eu não tinha, assim, tão grande, 
tão forte, e é uma novela das seis. Desde o Comendador [nove-
la ‘Império’, 2014] eu não tenho um retorno tão grande nas 
ruas com as pessoas me chamando de Tico Leonel – guarda-
das as devidas proporções porque o Comendador não foi um 
sucesso, foi um fenômeno, um negócio completamente dife-
rente de qualquer parâmetro, que virou fantasia de Carnaval, 
um negócio surreal. Nas ruas, a maioria sempre me chamou 
de Comendador, de vez em quando me chamam de Romero 
Rômulo [‘A Regra do Jogo’, 2015], Baltazar [‘Fina Estampa’, 
2011], um ou outro, aqui e ali, mas o Seu Tico Leonel, depois 
do Comendador, foi um dos primeiros em que eu sinto muito 
forte a alegria, as pessoas com o sorriso no rosto chegando até 

mim. E isso é muito importante e recompensador. Eu estou 
muito feliz em fazer, muito feliz com tudo que está acontecendo 
no trabalho e com o retorno das pessoas.
 
Considerando a distinção de Hannah Arendt entre “trabalho”, associa-
do à sobrevivência e ao que fazemos para comprar o pão de cada dia, 
e “obra”, que tem a ver com construir e deixar um legado – mesmo 
que não seja notável, mas que faça sentido – como essa perspectiva 
pode influenciar a sua visão de carreira e escolhas profissionais no 
mundo contemporâneo?
Para mim, isso tem a ver com privilégio. Eu, que vim da “esco-
la da sobrevivência”, não tive a opção de escolher fazer música 
ou teatro apenas para deixar um legado. Precisava comer e 
morar, literalmente. E quando se está nesse lugar, você precisa 
trabalhar, não se escolhe trabalho. Que tipo de peça você vai 
fazer? A que aparecer. Hoje estou em um momento de privilégio 
em que consigo ter um leque maior para escolhas profissionais. 
No meu caso, consegui vez ou outra conciliar “trabalho” com 
“obra”. Tive a sorte de nunca me faltar trabalho, mesmo que 
precário. Desde o início, fazia os “trabalhos”, tocando em bares 
músicas conhecidas do público e espetáculos populares para 
sobreviver, e, paralelo a isso, meu trabalho autoral, minha 
“obra” de compositor, que pouca gente escuta ou compra e 
peças alternativas, com dois ou três gatos-pingados na plateia, 
mas que foram, e são, de suma importância para o exercício do 
artista. Eu acho que dá para conciliar “trabalho”, aquilo que 
paga as contas, com aquele tijolinho que você coloca na sua 
“obra” pessoal, que é aquilo que você tem como “seu”, auto-
ral, e que não necessariamente precise contar com esse retorno 
financeiro ou resposta do público. Dá para combinar essas duas 
coisas, e ambas dão pra sentir prazer. Eu sinto.
 
Levando em consideração alguns vilões que marcaram a dramatur-
gia, como Marco Aurélio (Vale Tudo), Felipe Barreto (O Dono do Mun-
do) e Horácio Cortez (Insensato Coração), existe algum personagem 
que você gostaria de reviver na TV, já que estamos numa onda de 
remakes de novelas? Na verdade, eu perguntei sobre vilões porque 
normalmente são os mais almejados, mas fique à vontade para falar 
sobre outros de sua preferência.
Os vilões são sempre muito apetitosos porque eles podem tudo 
[risos]! E poder tudo, ou quase tudo, em um personagem é 
uma delícia, uma diversão, um deslumbre. É experimentar a 
liberdade absoluta sem limites. Fazer remake é sempre muito 
perigoso, porque as comparações são inevitáveis, mas também 
é muito desafiador, e que artista não gosta de ser desafiado? 
Inclusive, ‘Vale Tudo’ é uma novela que marcou muito. Eu acho 
que a Odete Roitman é, sem dúvida, a personagem que assusta 
mais. Mas dos masculinos existem personagens que dão mais 
medo de fazer e que me marcaram muito mais, como Sinho-
zinho Malta [‘Roque Santeiro’, 1985], uma coisa brilhante do 
Seu Lima Duarte; o Sassá Mutema [‘O Salvador da Pátria’, 
1989]; o Zeca Diabo [‘O Bem-Amado’, 1973]. O que o Seu 
Lima Duarte fez na teledramaturgia é um negócio sem prece-
dentes! Se o Seu Lima Duarte fosse americano já tinha ganha-
do uns quatro Oscars. É impressionante o que aquele homem 
é de brilhante. Então, eu acho que tem muitos... o Odorico 
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“A novela é um ponto  
de discussão da sociedade 

para todos os assuntos 
que possamos debater, 
aprender e avançar...”

Paraguaçu [‘O Bem-Amado’, 1973], do Paulo Gracindo, por 
exemplo. São personagens que eu adoraria fazer, mas eu não sei 
se eu teria coragem [risos], porque é um negócio tão gigantesco 
o que aqueles atores fizeram que dá medo, aquilo ali dá medo 
de fazer! São personagens e atores numa junção atômica!
 
Muitos artistas argumentam que a fama vem acompanhada tanto 
de vantagens quanto de desvantagens. Considerando essa dualida-
de, como avalia o impacto desses aspectos em sua vida pessoal e 
profissional? De que maneira você lida com os desafios e pressões 
que o sucesso impõe?
Fiz há uns anos um espetáculo que falava sobre “sucesso” e 
“fracasso”, que é algo bastante subjetivo e pessoal. Mas tratan-
do de maneira mais popular o assunto, acredito ser importante 
diferenciar bruscamente fama de sucesso. Fama é algo vazio e 
não necessariamente bom. Qualquer um pode ser famoso. Um 
assassino pode ficar famoso da noite pro dia. Sucesso não. Su-
cesso tem estofo e alicerce. Ninguém tem sucesso de uma hora 
pra outra. Pra mim, especificamente por ser uma pessoa muito 
tímida e reclusa, o mais complicado sempre foi a mistura da 
vida pessoal com a profissional, a exposição pública, que é ine-
rente ao meu ofício. Gosto muito da frase do psicanalista inglês 
Winnicot, que diz “Artistas são pessoas motivadas pela tensão 
entre o desejo de se comunicar e o desejo de se esconder”. En-
tendo ser um paradoxo e é assim que sou. Pra tudo tenho uma 
coragem vulcânica, mas sempre atrelada a um receio hercúleo, 
e vice-versa. Alguns anos obtendo algum sucesso e fama me 
fizeram dar muitos tropeços, e eles me ensinaram bastante. 
Meus filhos hoje são parte fundamental para me aterrar. Não 
há fama que perdure quando um filho grita: “Pai, acabei, vem 
me limpar!?” (risos), apesar de considerar isso definitivamente 
um grande sucesso.
 
Em 2022, você lançou “Quarto, Suítes, Alguns Cômodos e Outros 
Nem Tanto”, com participações de Milton Nascimento e Elza Soares. 

Qual o significado deste álbum pra você, ainda mais após a partida 
da Elza? E, para complementar, existe algum projeto musical para ser 
lançado nos próximos meses ou anos?
O álbum é daqueles projetos que entra no hall das “obras”. Da-
quelas coisas que fazemos para deixar o rastro. Obras autorais 
servem para quando as pessoas quiserem mesmo saber o que 
fiz artisticamente é ali que irão achar. Troquei conteúdo de Ins-
tagram por um álbum de música que ninguém escuta (risos). 
Preferi assim! Milton, Elza e também Aldir Blanc, do qual te-
nho uma parceria no disco, é tal qual a materialização do sonho 
do menino agregado a um grande orgulho profissional. Estar ao 
lado de artistas de potência mundial e referência minha desde 
criança, assim como tem acontecido quase que diariamente 
ao fazer novelas, filmes, teatro, viver da arte há mais de 30 
anos é a concretude das dezenas de coisas que podemos listar 
como “sucesso”. A música está sempre ligada a tudo que faço. 
Não tenho nada exclusivamente pensada para ela, mas está e 
sempre estará em conexão à minha “obra”.
 
Neste momento, você está dedicado à novela, mas após sua finaliza-
ção, planeja se envolver com algum projeto no cinema ou teatro? Ou 
a ideia é descansar e curtir a família em longas férias?
Férias sempre é bom, mas como um bom ansioso, não pode 
durar muito que começo a enlouquecer e endoidar quem está 
ao meu redor. Penso em descansar um pouco, mas logo já terei 
algo a fazer. Até a data dessa entrevista nada confirmado ou em 
mente, mas logo, logo, arrumo “sarna pra me coçar” (risos).

ENSAIO
Fotos: Priscila Prade

Styling: Karen Brusttolin
Make: Rico Tavares
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wellness
por RENATO LIMA

Monja Coen reflete sobre a 
experiência de envelhecer

E“ m cada instante nascemos e morremos bilhões de ve-
zes. Já não sou quem fui há um instante. Li um livro, 
ouvi um pensamento diferente dos meus e morri para 
quem eu era. Renasci para um novo eu, que também 

não dura mais do que alguns milionésimos de segundo. Logo já 
sou outra e nunca a mesma”. Este é um trecho do novo livro da 
Monja Coen, “Em cada instante nascemos e morremos bilhões 
de vezes”, publicado pelo selo Academia, da Editora Planeta, 
que acaba de ser lançado no país. 

Aos 77 anos e vivenciando a própria experiência de envelhe-
cer, ela reflete sobre questões sensíveis que permeiam essa fase, 
compartilhando suas histórias de vida e seus questionamentos. 
Em meio a dúvidas e incertezas do ser humano, Monja Coen 
entende que tudo e todos estão envelhecendo juntos, já que o 
processo de envelhecer inicia logo no momento do nascimento. 
Para ela, esta é uma jornada única, que começa muito antes 
da existência do ser humano, recomeça a cada despertar e cujo 
fim é impossível determinar. Monja Coen explica que o enve-
lhecimento não é um processo fixo, ele acompanha o passar do 
tempo que compõe cada pessoa, permitindo que elas evoluam e 
se transformem.

“No espelho acompanho as rugas se formando, os cabelos 
clareando, a vista enfraquecendo, os músculos afrouxando. 
Ainda que faça exercícios, tente fazer regimes, raspar os cabelos 
e os pelos que insistem em crescer no queixo, é diferente hoje. Na 
minha juventude não era assim. Agora tudo se transforma sem 
cessar: o corpo, a mente, o espírito. A vontade de viver jovem 
para sempre se perde, mas sem perder com ela a vontade de 
viver e ser. No espelho, vejo ainda a mãe idosa e jovem, a criança 
e a adolescente, a jornalista, a feminista, a monja e toda uma 
linhagem de Budas ancestrais. Sou em todas e todas são em 
mim.”, escreve.

Entrevistada pela Regional em outras duas ocasiões ao 
longo dos 21 anos da publicação, Monja Coen Roshi é a 
primaz fundadora da Comunidade Zen-Budista Zendo Brasil, 
criada em 2001. Autora best-seller, publicou diversos títulos no 

A partir de relatos pessoais sobre a própria história de vida, a fundadora da Comunidade Zen-Budista 
Zendo Brasil conta em seu novo livro como tem lidado com o processo do envelhecimento

Brasil, como “Viva Zen, “Sempre Zen”, “Palavras do Darma”, 
“A Sabedoria da Transformação”, “108 Contos e Parábolas 
Orientais”, “O Monge e o Touro”, “O Inferno Somos Nós 
(com Leandro Karnal) e “A Monja e o Professor”(com Clóvis 
de Barros Filho), entre outros. Nessa nova entrevista, Monja 
Coen reflete sobre a experiência de envelhecer e sua nova obra 
literária. Veja, abaixo, trechos da conversa e no site, a entrevis-
ta completa.

REVISTA REGIONAL: A velhice tem sido estigmatizada.  Envelhecer é 
algo indesejável? Será melhor morrer jovem?
MONJA COEN: Eu estou a envelhecer, lentamente, e posso 
apreciar as diferentes fases da vida sem apego e sem aversão.

Embora muitas pessoas hoje em dia evitem certos procedimentos 
estéticos e aceitem suas marcas do envelhecer, algumas ainda 
buscam as técnicas de botox, harmonização, etc., para retardar o 
relógio. É também uma forma delas se sentirem bem. Como analisa 
essa questão?
Pessoas que procuram meios estéticos para manter a aparência 
jovem ou para mudar sua aparência, quer seja para ficar mais 
saudáveis e belas, de acordo com os padrões da vida atual, são 
pessoas que, como todas as outras, querem ser admiradas, in-
cluídas e respeitadas. Nada errado. O excesso é o que pode ser 
prejudicial. Buda dizia que o caminho do meio é o caminho da 
sabedoria e este evita excessos e insuficiências. Há uma pressão 
de grupos sociais, de propaganda, de atores e atrizes nacionais e 
internacionais que influenciam outras pessoas a querer manter 
uma imagem jovem, bela, atraente, sensual, de acordo com 
determinados padrões. Algumas vezes as empresas de televisão, 
cinema, exigem esses procedimentos de seus contratados. Por 
outro lado, há as empresas e as pessoas que aceitam o passar 
dos anos e as mudanças decorrentes, com alegria e se recusam 
a fazer tratamentos específicos para manter a aparência con-
siderada ideal.  Será que, algumas vezes, nos sentimos jovens 
e nosso exterior nos assusta ao ver que estamos a envelhecer? 
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pessoas que são engolidas pela bebida e desaparecem. Como 
tudo que existe, há um ponto de equilíbrio 
que pode ser apreendido, treinado, forma-
do, educado. Educação sempre em primeiro 
lugar - saber usar o que temos ao nosso 
dispor,  para o bem de todos os seres, todas 
as formas de vida. Conhecer a si mesmo, 
conhecer a mente humana - incessante e 
luminosa, é a arte de viver .

Vale pensar sobre o assunto. As 
decisões devem ser tomadas 
caso a caso, sem julgamentos 
preconceituosos. O bem estar 
físico depende também de 
nosso bem estar mental, emo-
cional. Quando somos capazes 
de nos amar e nos respeitar, 
capazes de nos acolher e cuidar 
- quer seja através de processos 
modernos de transformação 
do corpo e da face, quer seja 
pela aceitação das mudanças 
do tempo, a vida pode ser mais 
gostosa de viver.

Como podemos buscar essa le-
veza com o passar do tempo e do 
envelhecer, principalmente num 
mundo cada vez mais tecnológico 
e digitalizado, bem diferente de 
poucos anos atrás?
O mundo tecnológico e digita-
lizado pode nos trazer maiores 
reflexões sobre o passar do 
tempo, a velhice e a morte. 
Há vários exemplos de atri-
zes, atores, apresentadores de 
televisão, influenciadores que 
não fogem da velhice nem da 
morte. Aprendemos a com-
preender que não há nada 
fixo nem permanente. Viver é 
estar em um processo incrível 
e rapidíssimo de transforma-
ção. Por isso, o título do livro: 
“Em cada instante nascemos e 
morremos bilhões de vezes.” O 
que é um instante? Este ins-
tante? Ao escrever instante já 
estou em outro instante. Tomar 
consciência da impermanência 
é o princípio fundamental dos 
ensinamentos de Buda.

Falando sobre digitalização, dizem 
que hoje o tempo parece passar 
mais rápido, talvez por conta 
das horas excessivas nas redes 
sociais ou do excesso de infor-
mações que temos diariamente. 
Como a senhora analisa os male-
fícios do mundo digital e agora da 
influência da Inteligência Artificial 
em nossas vidas?
Parece que temos menos tempo? Ou será que temos mais 
tempo? Vamos considerar: somos o tempo. E somos o tempo 
da era em que estamos. Impossível querer ser como foi no 
passado ou projetar como seremos no futuro. A tecnologia e a IA 
(Inteligência Artificial) não são inimigas do ser humano, nem da 
sociedade. Tudo depende em quanto e como usar o que temos 
ao nosso dispor. A IA tem e é alimentada pela inteligência hu-
mana. Sabemos usar o que criamos? Ou somos engolidos pela 
nossa criatura? Há pessoas que bebem com arte e prazer. Há LEIA MAIS AQUI
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saúde e beleza

specializada em camuflagem estética, extensão de cí-
lios, micropigmentação labial e microblading fio a fio, 
Ana Lima traz sua expertise agora para Itu, depois 
de conquistar o primeiro lugar na melhor Lashes de 

design da cidade de Capivari (SP) e de ter atuado em vários 
salões do Cambuí e Taquaral, em Campinas. Chegando a Itu, 
ela acaba de inaugurar sua clínica de estética no UniCenter, ao 
lado do Pão de Açúcar, na Vila Nova. 

Ana Lima explica que a camuflagem paramédica é um 
procedimento especializado que utiliza técnicas de maquiagem 
para camuflar imperfeições na pele causadas por lesões, cica-
trizes, queimaduras ou condições médicas como vitiligo. “Este 
método é geralmente realizado por profissionais treinados em 
técnicas de maquiagem paramédica e tem como objetivo melho-
rar a aparência estética e a autoestima dos pacientes”, explica.

A camuflagem paramédica pode ser indicada em diversos 
casos, incluindo:

- Cicatrizes: para disfarçar cicatrizes visíveis que podem 
ser resultado de cirurgias, acidentes ou lesões traumáticas;

- Queimaduras: para cobrir áreas de pele afetadas por 
queimaduras e ajudar a minimizar a aparência das cicatrizes;

- Vitiligo: para camuflar as áreas de pele que perderam 
pigmentação devido ao vitiligo, ajudando os pacientes a alcan-
çarem uma aparência mais uniforme;

- Pós-operatório: após cirurgias estéticas ou reparado-
ras, a camuflagem paramédica pode ser usada para ajudar na 
recuperação estética;

- Anomalias vasculares: para cobrir manchas vermelhas 
ou outras discromias causadas por condições vasculares.

“O procedimento envolve a aplicação de pigmentos espe-
cialmente formulados para a pele, que são misturados para 
combinar com o tom de pele do paciente. É importante que o 
profissional tenha treinamento adequado para garantir que o 
resultado seja natural e duradouro”, ressalta Ana Lima, que 
também ministra cursos profissionalizantes. 

ANA LIMA | BIOMEDICINA ESTÉTICA
Clínica no Unicenter: Av. Prudente de Moraes, 210,  

Sala 206 – Vila Nova - Itu 
 @analima.estéticaa  /    (19) 98930-2054

Ana Lima traz  
a técnica de 
camuflagem 
paramédica a Itu
Nova clínica oferecerá camuflagem 
estética, extensão de cílios, 
micropigmentação labial e 
microblading fio a fio Ana Lima traz sua experiência em estética 
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Sunshine State é um tradicional ponto de partida 
para cruzeiros marítimos. De norte a sul, há cinco 
portos de embarque na Flórida populares entre os 
viajantes brasileiros. Localizados em cidades turísti-

cas da Flórida, eles são uma ótima oportunidade para estender 
a viagem em terra firme, antes ou depois do itinerário do navio. 

Os visitantes podem optar por ficar mais tempo e explorar 
novos horizontes, mergulhar em culturas únicas e criar me-
mórias inesquecíveis, expandindo a diversão além dos limites 
da jornada em alto-mar. Selecionamos algumas sugestões de 
passeios para maximizar as férias na Flórida. Veja todas elas em 
nosso site, acessando o Qr-Code abaixo. 

MIAMI
Muitos cruzeiros começam e se encerram no porto de 

Miami, um dos destinos mais desejados por turistas do mundo 
todo, atraindo uma variedade de públicos, desde amantes da 
vida noturna até famílias. A cidade oferece algo para todos: 
a badalada vida noturna de South Beach, enfeitada com a 
arquitetura charmosa do bairro Art Deco; a agitação da Calle 
Ocho e a energia de Little Havana; os luxuosos hotéis de Miami 
Beach e os refúgios históricos de Coral Gables; oportunidades 
de compras em shoppings modernos e o atendimento persona-
lizado das lojas de Coconut Grove; atividades como pesca em 
alto mar, golfe, tênis e jogos de futebol com o campeão Lionel 
Messi. Ao estender a visita a Miami, os turistas terão a oportu-
nidade de explorar a cena culinária da cidade, que conta com 
uma lista crescente de restaurantes com estrelas Michelin e uma 
influência multicultural que inspira chefs em diversos bairros. 

FORT LAUDERDALE 
Ao chegar ao porto Everglades, os visitantes são apre-

sentados à “Veneza Americana”, como Fort Lauderdale é 
conhecida. A cidade encanta com uma complexa rede de 
canais movimentados, praias deslumbrantes e uma ampla 
oferta de restaurantes e centros de compras. Ao longo de 37 

viagem

Explorando a Flórida além dos cruzeiros marítimos

Confira algumas 
sugestões de 
passeios para 
maximizar as 
férias na Flórida

quilômetros de litoral, as atividades aquáticas e naturais estão 
entre as mais procuradas. Passeios de barco e caiaque são 
opções populares, enquanto os aventureiros podem explorar o 
Everglades Holiday Park, a apenas 40 minutos do centro de 
Fort Lauderdale. 

ORLANDO
Distante menos de uma hora do porto Canaveral, a cidade 

de Orlando pode ser incluída em um roteiro antes ou após o 
cruzeiro marítimo. O destino oferece um leque de atrações, 
sendo perfeito para viagens em família, a dois ou aventuras 
entre amigos. Sua diversidade de experiências únicas envolve e 
encanta cada visitante de maneiras distintas. Conhecida como 
a Capital Mundial dos Parques Temáticos, Orlando sempre 
surpreende com novidades. Depois de se divertir no Walt Dis-
ney World Resort, Universal Orlando Resort, SeaWorld Orlando 
e Legoland Florida Resort em Winter Haven, o turista deve 
reservar alguns dias para experimentar também atividades na 
natureza, como caiaque ou stand-up paddle em nascentes de 
águas cristalinas e passeios de aerobarco na parte norte dos 
Everglades, em Kissimmee. 

JACKSONVILLE
Com 35 quilômetros de praias, Jacksonville, na costa nor-

deste da Flórida, é uma cidade de diversos bairros com um ce-
nário artístico e cultural de alto nível, culinária vibrante e uma 
grande variedade de atrações, parques e reservas naturais para 
toda a família. As atividades ao ar livre, por exemplo, podem 
assumir a forma de pesca, surf e remo na 
praia ou caminhadas nos parques e ciclismo 
nas trilhas. E esta é uma cidade onde os 
fãs de esportes nunca ficarão entediados: 
os Jacksonville Jaguars são apenas parte do 
cenário esportivo repleto de ação de Jack-
sonville, que inclui desde rugby até golfe de 
classe mundial. LEIA MAIS AQUI
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Crystal River Preserve State Park

Miami - Crandon Park
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om 25 anos de experiência no mercado de de-
senvolvimento, hospedagem e divulgação de Web 
Sites e Lojas Virtuais, a Orion Sites e Marketing 
Digital pode ser considerada umas das empresas 

pioneiras no ramo de Internet em nossa região.
“Em 1999 deslumbramos uma oportunidade única em 

nossos caminhos e resolvemos desbravar esse mundo novo 
e brilhante à nossa frente”, lembra Marcelo Longatti, um 
dos sócios-fundadores da Orion. “A ideia era inovadora e 
desafiadora, pois as empresas não tinham ainda muita noção 
do potencial da Internet para os seus negócios”, completa. 
“Criamos nosso primeiro portfólio, contratamos um vendedor 
e fomos bater de porta em porta nas cidades de Salto, Itu e 
Indaiatuba”, revela Jaime Gomes dos Santos Junior, um dos 
atuais proprietários e sócio-fundador da empresa. “A partir 
disso, com muito empenho e trabalho, a Orion começou a fazer 
história”, completa.

PUBLI

Orion Sites e 
Marketing Digital 
comemora 25 anos

Atualmente, com uma equipe técnica especializada, que atua 
junta praticamente desde o início da empresa, a Orion oferece às 
empresas a oportunidade de trabalhar de forma profissional com 
a Internet, aproveitando todos os seus benefícios, desde a criação 
de seu Web Site, disponibilização de e-mails corporativos, venda 
pela Internet através de sua Loja Virtual, divulgação da empresa 
no Google e nas Redes Sociais, entre outros.

Para conhecer os mais recentes trabalhos da Orion acesse: 
www.orionsites.com .

Web sites e lojas virtuais 
são alguns dos serviços 

oferecidos pela Orion
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cartão de crédito do Sicredi lidera a preferência 
dos usuários com mais de um cartão, atingindo 
63,8%, um aumento de quase três pontos per-
centuais em relação a 2023, quando alcançou 

60,9%. Esses dados são da Pesquisa Nacional de Cartões 
de Crédito (PNCC) de 2024, realizada pela CardMonitor 
em parceria com o Instituto Medida Certa.

Segundo Virgínia Silva da Cunha, superintendente de 
Meios de Pagamento do Sicredi, o aumento na prefe-
rência reflete a confiabilidade, conveniência e segurança 
oferecidas aos associados.

A pesquisa também avaliou a satisfação com atributos dos 
cartões de crédito. O Sicredi obteve notas acima da média do 
setor nos quesitos aceitação (93,5%), limite (79%), central de 
atendimento (72,5%) e aplicativo (88,4%). Além disso, 67,7% 
dos usuários escolheriam o Sicredi como a única instituição 
financeira para ter conta corrente.

PUBLI

Cartão de crédito do Sicredi 
cresce em preferência e  
lidera ranking, revela  
pesquisa da CardMonitor

Leo Santana, atual garoto 
propaganda do Sicredi
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A PNCC é realizada anualmente por meio de entrevistas 
telefônicas com mais de 12 mil portadores de cartões em várias 
regiões do Brasil, sendo considerada a maior pesquisa de satis-
fação de titulares de cartões no país. 

SICREDI
 www.sicredi.com.br
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